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Porti, il 4 ottobre è la giornata della parità di genere

In occasione dell' Italian Port Days, tanti "pink thank" organizzati dalle autorità di sistema portuale

Il 4 ottobre è la giornata della parità di genere nei porti italiani. In occasione dell'

Italian Port Days, le settimane dedicate all' apertura degli scali commerciali alla

cittadinanza, Assoporti terrà un convegno in streaming dedicato sul tema. Si

potrà seguire a questo link . Iniziative del genere, tra tavole rotonde, "pink

thank" e seminari, si svolgeranno quel giorno in diversi porti italiani. Di seguito

gli eventi del 4 ottobre e quelli dei giorni successivi. Prima di iniziare,

segnaliamo l' istituzione, la settimana prossima, da parte dell' Autorità di

sistema portuale (Adsp) del Mar Tirreno Centrale (Napoli e Salerno), del primo

Comitato Unico di Garanzia in un porto italiano, in linea con il patto per la parità

di genere siglato da tutte le Adsp. Eventi del 4 ottobre 2021 ore 11.30 - AdSP

del Mar Tirreno Settentrionale - Tavola rotonda territoriale ; ore 11.30/13.00 -

AdSP del Mar Ionio - Pink Tank: prospettive al femminile per lo sviluppo

sostenibile del settore dei trasporti oltre gli stereotipi di genere ; ore 11.30 -

AdSP dello Stretto - Un patto per la Parità di Genere: l' impegno dei porti dello

Stretto ; ore 15.00/16.30 - AdSP del Mar Ligure Occidentale - Le donne nello

shipping: carriere, ambizioni e pregiudizi ; ore 15.30 - AdSP del Mar Tirreno

Centro Settentrionale - Programma palio marinaro dei tre porti . Ed. promozionale per la Parità di Genere; ore

16.00/17.30 - AdSP del Mare Adriatico Settentrionale - In rotta per la Parità di Genere nel cluster portuale veneto ; ore

17.30/18.30 - AdSP del Mare Adriatico Orientale - Women in Transport: la sfida è iniziata. Essere donna nel mondo

dei trasporti oggi ; L' Adsp del Mare Adriatico Centrale terrà delle interviste video a dieci donne protagoniste della

logistica e del lavoro nei porti per dare voce alle donne che lavorano in ambito portuale; Eventi nei giorni successivi 7

ottobre 2021, ore 19 - AdSP del Mare Adriatico Centro Settentrionale - Portualità e logistica: donne al timone. Un

Patto per la parità di genere, la sfida dei porti italiani ; 9 ottobre 2021, ore 20 - Adsp del Mare di Sicilia Orientale - Un

porto oltre ogni limite . - credito immagine in alto.

Informazioni Marittime
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Le Donne nello Shipping: carriere, ambizioni, pregiudizi / Il webinar

Leonardo Parigi

La tavola rotonda in programma per lunedì 4 Ottobre alle ore 15, si terrà

presso la Sala del Capitano di Palazzo San Giorgio. Genova - Quante sono le

donne che lavorano nell' ambito del cluster marittimo? Quali lavori svolgono, e

quanto la tecnologia sta aprendo nuovi orizzonti per il lavoro femminile?

Queste e molte altre le domande che animeranno la tavola rotonda ' Le Donne

nello Shipping: carriere, ambizioni, pregiudizi' , in programma per lunedì 4

Ottobre alle ore 15, presso la Sala del Capitano di Palazzo San Giorgio. L'

evento, organizzato dall' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale in collaborazione con Shipmag, si inserisce nella cornice della

'Genoa Shipping Week'. Tra le panelist presenti, Maria Caterina Chiesa,

Vicepresidente di Confindustria Genova con delega alla finanza e all'

internazionalizzazione, Antonella Granero, HR Manager dell' AdSP, Lina

Mazzucco, Change and Strategic Management Consultant e già Direttore

Generale Italia di Royal Caribbean. Insieme a loro interverranno Barbara

Mantovani, gruista presso PSA di Genova Prà, Stefania Morasso, Managing

Director di Intermare, e Costanza Musso, Amministratore Delegato M.A.

Grendi. Sei donne con esperienze diverse, in un mondo - quello marittimo - che viene spesso definito come un

unicum, ma al cui interno si sviluppano professioni molto distanti. Sei donne che sapranno raccontare nel dettaglio le

proprie esperienze personali e professionali, portando idee e riflessioni sui dati e sulla disparità tra i generi che

caratterizza il mondo marittimo e portuale. Il prossimo 4 Ottobre sarà inoltre la Giornata dedicata alla Parità di

Genere, momento in cui Assoporti stessa promuoverà numerose iniziative in tante delle Autorità Portuali italiane. L'

evento vedrà i saluti istituzionali di Paolo Emilio Signorini, Presidente dell' Ente di Palazzo San Giorgio, per poi

essere trasmesso online sulla piattaforma Zoom (per iscriversi: https://bit.ly/3FcALDE ).

Ship Mag

Primo Piano
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A Trieste 'Women in transport. La sfida è iniziata'

Webinar sull'equità di genere nel settore dei trasporti

Redazione

TRIESTE Lunedì 4 Ottobre dalle 17:30 alle 18:30 si terrà Women in transport.

La sfida è iniziata, webinar promosso dall'Autorità di Sistema portuale del

Mare Adriatico orientale per affrontare il tema dell'equità di genere nel settore

dei trasporti e cercarne le possibili soluzioni tramite la condivisione di best

practice messe in atto da alcune importanti aziende del settore dei trasporti e

della logistica che hanno tra i loro vertici tre manager donne. L'evento, visibile

a tutti in diretta streaming sulla piattaforma Microsoft Teams al link

bit.ly/WomenInTransport_Trieste, sarà introdotto dal presidente del porti di

Trieste e Monfalcone Zeno D'Agostino, che darà una fotografia dello stato

dell'arte della gender equity nello scalo giuliano e sarà moderato da Eva

Campi, consulente e partner di Newton spa. Il workshop prevede il contributo

delle esperienze personali di tre donne manager di aziende del settore:

Giuseppina Gualtieri, Presidente e AD di Tper, Gabriella Ruspa, Managing

Director Marketing and Business Development di DHL Express Italy e

Antonella Varbaro, Fleet Hotel Human Resources Director di Costa Crociere.

Queste tre professioniste racconteranno il loro vissuto, aneddoti personali e

quali strategie stanno mettendo in atto le aziende di cui fanno parte per affrontare il divario di genere in un settore che

l'immaginario collettivo riporta da sempre esclusivamente all'universo maschile. Al termine dei loro interventi, le tre

relatrici indicheranno ciascuna la propria parola chiave per vincere la sfida delle donne nel mondo dei trasporti e

raggiungere obiettivi di eguaglianza e inclusione. L'iniziativa si inserisce nella più ampia cornice di Italian Port Days,

promossa da Assoporti, con un focus dedicato al tema della presenza femminile nei trasporti il giorno 4 ottobre in

collaborazione con il Ministero delle infrastrutture e della mobilità sostenibili. I dati disponibili, infatti, mostrano come il

numero di donne attive nel settore sia ancora molto basso a livello europeo, specie nell'area mediterranea, e come le

donne ricoprano posizioni ancora lontane dall'esprimere il loro massimo potenziale. La giornata digitale in rosa si

aprirà al mattino con un evento che coinvolgerà il ministro Enrico Giovannini, seguito nel pomeriggio da

approfondimenti tematici locali a cura delle singole Autorità di Sistema, capaci di portare alla luce tutte le sfaccettature

di questo fenomeno in un'ottica di condivisione delle problematiche e ricerca delle possibili soluzioni, prendendo

spunto da esperienze già in essere anche in settori economici simili per background e radici culturali. Zeno D'Agostino

invita a partecipare al webinar triestino lavoratrici e lavoratori, imprese del settore e cittadinanza: Ci auguriamo che il

divario di genere nel mondo dei trasporti sia al più presto colmato. Siamo lieti di fare la nostra parte e di presentare

delle esperienze positive significative che possano fungere da esempio e arricchire e stimolare il confronto sul tema,

anche in previsione del raggiungimento degli obiettivi previsti dall'Agenda 2030 per lo sviluppo sostenibile in merito

alla diversità e all'inclusione.

Messaggero Marittimo

Trieste
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Economia marittima e ruolo delle donne, Trieste organizza un webinar

Trieste - Lunedì 4 ottobre dalle 17.30 alle 18:30 si terrà 'Women in transport. La sfida è iniziata', webinar promosso
dall' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale per affrontare il tema dell' equità di genere nel settore
dei trasporti e cercarne le possibili soluzioni tramite la condivisione di best practice

Trieste - Lunedì 4 ottobre dalle 17.30 alle 18:30 si terrà ' Women in transport.

La sfida è iniziata ', webinar promosso dall' Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Orientale per affrontare il tema dell' equità di genere nel settore

dei trasporti e cercarne le possibili soluzioni tramite la condivisione di best

practice messe in atto da alcune importanti aziende del settore dei trasporti e

della logistica che hanno tra i loro vertici tre manager donne. L' evento, visibile

a tutti in diretta streaming sulla piattaforma Microsoft Teams al l ink

bit.ly/WomenInTransport_Trieste , sarà introdotto dal presidente del porti di

Trieste e Monfalcone Zeno D' Agostino, che darà una fotografia dello stato dell'

arte della gender equity nello scalo giuliano e sarà moderato da Eva Campi,

consulente e partner di Newton spa. Il workshop prevede il contributo delle

esperienze personali di tre donne manager di aziende del settore: Giuseppina

Gualtieri, Presidente e AD di Tper, Gabriella Ruspa, Managing Director

Marketing and Business Development di DHL Express Italy e Antonella

Varbaro, Fleet Hotel Human Resources Director di Costa Crociere. Queste tre

professioniste racconteranno il loro vissuto, aneddoti personali e quali strategie

stanno mettendo in atto le aziende di cui fanno parte per affrontare il divario di genere in un settore che l' immaginario

collettivo riporta da sempre esclusivamente all' universo maschile. Al termine dei loro interventi, le tre relatrici

indicheranno ciascuna la propria parola chiave per vincere la sfida delle donne nel mondo dei trasporti e raggiungere

obiettivi di eguaglianza e inclusione. L' iniziativa si inserisce nella più ampia cornice di 'Italian Port Days', promossa

da Assoporti, con un focus dedicato al tema della presenza femminile nei trasporti il giorno 4 ottobre in

collaborazione con il Ministero delle infrastrutture e della mobilità sostenibili. I dati disponibili, infatti, mostrano come il

numero di donne attive nel settore sia ancora molto basso a livello europeo, specie nell' area mediterranea, e come le

donne ricoprano posizioni ancora lontane dall' esprimere il loro massimo potenziale. La giornata digitale 'in rosa' si

aprirà al mattino con un evento che coinvolgerà il ministro Enrico Giovannini, seguito nel pomeriggio da

approfondimenti tematici locali a cura delle singole Autorità di Sistema, capaci di portare alla luce tutte le sfaccettature

di questo fenomeno in un' ottica di condivisione delle problematiche e ricerca delle possibili soluzioni, prendendo

spunto da esperienze già in essere anche in settori economici simili per background e radici culturali. Zeno D'

Agostino invita a partecipare al webinar triestino lavoratrici e lavoratori, imprese del settore e cittadinanza: 'Ci

auguriamo che il divario di genere nel mondo dei trasporti sia al più presto colmato. Siamo lieti di fare la nostra parte

e di presentare delle esperienze positive significative che possano fungere da esempio e arricchire e stimolare il

confronto sul tema, anche in previsione del raggiungimento degli obiettivi previsti dall' Agenda 2030 per lo sviluppo

sostenibile in merito alla diversità e all' inclusione '.

The Medi Telegraph

Trieste
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Mega hub mondiale a Trieste

TRIESTE Lo scalo giuliano ha un nuovo partner internazionale confermandosi una realtà

portuale e logistica sempre più attrattiva per gli investitori esteri. Nella nuova zona franca di

Bagnoli della Rosandra (FREEeste) nasce una nuova collaborazione pluriennale tra Interporto

di Trieste, Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale e British American

Tobacco. BAT ha annunciato oggi alla presenza dei Ministri Patuanelli e Giorgetti, del

governatore del FVG Massimiliano Fedriga e di altre Autorità, l'apertura a Trieste del centro di

innovazione e sostenibilità di livello mondiale A Better Tomorrow Innovation Hub con un

investimento totale fino a 500 milioni di euro nei prossimi cinque anni e oltre 2.700 posti di

lavoro per la realizzazione diretta o indiretta delle attività del futuro polo. Su un'area di 20.000

mq a Bagnoli della Rosandra di pertinenza dell'interporto di Trieste, in regime di punto franco,

nascerà appunto l'hub che ospiterà uno stabilimento di produzione per il mercato italiano e

l'esportazione globale e la digital boutique di BAT: un laboratorio di innovazione e centro di

eccellenza per la trasformazione digitale e il marketing digitale, dedicato alla ricerca, allo

sviluppo e alla produzione di linee di prodotto a rischio potenzialmente ridotto come le sigarette

elettroniche e i prodotti medicinali per la terapia sostitutiva della nicotina. La collaborazione

prevede il coinvolgimento dell'Interporto di Trieste sia per la costruzione delle nuove strutture,

sia per la gestione dei servizi di logistica inbound e outbound dell'intero complesso. I lavori per la costruzione del

complesso inizieranno a breve e il primo modulo sarà completato e attivato nel 2022. Il nostro paese ha già da molti

anni un ruolo fondamentale nello sviluppo del business di BAT, e attraverso questa iniziativa a Trieste, l'Italia diventerà

l'hub centrale e motore della trasformazione dell'intera azienda. Non è un caso che Trieste, centro di eccellenza

riconosciuto a livello mondiale nella scienza, con 30 centri di ricerca attivi e città con il più alto numero di ricercatori in

Europa, sia stata scelta come sede dell'impianto. Le collaborazioni che si possono creare in un contesto così

stimolante e all'avanguardia sono fondamentali per creare sinergie che possono rappresentare un'opportunità di

sviluppo dell'economia locale e nazionale. Siamo orgogliosi di annunciare l'apertura di A Better Tomorrow Innovation

Hub', un elemento fondamentale nei nostri obiettivi di trasformazione per ridurre l'impatto del nostro business sulla

salute. La città di Trieste è stata scelta come sede di questo progetto in quanto centro leader per l'innovazione, cosa

che dimostra le capacità del nostro Paese ha dichiarato Roberta Palazzetti, presidente e ad di BAT Italia e area

director per il Sud Europa. Questo investimento rafforza ulteriormente il legame tra BAT e l'Italia. Negli ultimi anni,

BAT ha contribuito alle entrate erariali dello stato con oltre 2 miliardi di euro l'anno tra accise e IVA. Con questa

iniziativa vogliamo assumere un ruolo più attivo nella trasformazione del nostro settore, attraverso lo sviluppo di

prodotti innovativi che soddisfino le preferenze dei consumatori adulti e attraverso un processo di innovazione

continua che possa realizzare un reale cambiamento in termini di sostenibilità e di riduzione del nostro impatto sulla

salute. L'Innovation hub costituisce un punto di incontro dei nostri valori, tutti finalizzati alla costruzione di A Better

TomorrowTM. Il lancio di questo hub porterà alla futura creazione di 2.700 posti di lavoro previsti, tra cui: circa 600

posti di lavoro diretti stimati che includeranno risorse STEM, altamente qualificate nel campo della Ricerca e Sviluppo

e della digitalizzazione. circa 2.100 posti di lavoro indiretti in termini di indotto stimati sia a livello locale che nazionale.

Va rilevato che questo nuovo insediamento è un tassello fondamentale del più ampio progetto di sviluppo, iniziato nel

2017 dall'Interporto di Trieste con l'acquisizione dell'area di Bagnoli della Rosandra (FREEeste), e finalizzato

all'ammodernamento e ampliamento delle
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proprie infrastrutture logistiche a supporto dell'incremento dei traffici e dell'intermodalità del sistema regionale.

Nell'arco temporale 2018-2021 l'interporto ha già investito oltre 30 milioni di euro nella riqualificazione dell'area di

Bagnoli e nello sviluppo della sede di Fernetti, supportato dai principali soci industriali e finanziari (Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Orientale, Friulia Finanziaria Regionale, Camera di Commercio della Venezia Giulia e la

tedesca Duisburger Hafen). Su questo punto il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Orientale, Zeno D'Agostino ha dichiarato: L'investimento di BAT è strategico per Trieste e l'intera Regione perché

porta valore, occupazione, traffici marittimo-portuali e soprattutto si inserisce in un'evoluzione complessiva di

riconfigurazione delle supply chain all'interno di una globalizzazione sempre più regionalizzata. Premia anche il lavoro

di questi anni in cui l'Autorità di Sistema Portuale ha costruito un territorio integrato dal punto di vista logistico,

industriale e di utilizzo del Porto Franco. Ed è in quest'ottica che l'operazione è importantissima: si tratta del primo

vero insediamento industriale in Porto Franco negli ultimi trent'anni. Siamo di fronte a un evento eccezionale che

accogliamo con entusiasmo. Sulla stessa linea anche Paolo Privileggio, presidente e ad dell'Interporto di Trieste

Questa operazione conferma il ruolo di cerniera dell'Interporto di Trieste quale driver di crescita del nostro territorio.

Oggi inizia un percorso con BAT che auspichiamo sia solo l'inizio. Sono già state individuate tra le due società delle

possibili aree di futuro sviluppo che potrebbero sfociare in nuove iniziative e sulle quali cominceremo a lavorare a

breve.
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PORT DAYS 2021, ADSP MAS: SETTIMANA DI EVENTI NEL SEGNO DELL' INCLUSIONE,
DELLO SCAMBIO CULTURALE E DELLA CRESCITA

PORT DAYS 2021, ADSP MAS, INSIEME AL COMUNE DI VENEZIA, ALLA

CAPITANERIA DI PORTO - GUARDIA COSTIERA, A VENEZIA PORT

COMMUNITY E ALL' INTERNATIONAL PROPELLER CLUB, APRE IL

PORTO ALLA CITTA' CON UNA SETTIMANA DI EVENTI NEL SEGNO

DELL' INCLUSIONE, DELLO SCAMBIO CULTURALE E DELLA CRESCITA

L' apertura della manifestazione è affidata al webinar 'In rotta per la parità di

genere nel cluster portuale veneto' In programma visite guidate dedicate agli

studenti e ai ci t tadini presso Porto Marghera e una mostra d' arte

contemporanea aperta ai residenti Da lunedì 4 a domenica 10 ottobre Venezia

-Il porto come motore economico del territorio e dell' intero ecosistema

logistico, come luogo di lavoro e al tempo stesso luogo in grado di generare

opportunità di business ma anche luogo di inclusione e scambio culturale. E'

questo il file rouge che unisce gli eventi proposti dall' Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Settentrionale, in collaborazione con il Comune di

Venezia la Capitaneria di Porto di Venezia, la Venezia Port Community e l'

International Propeller Club - Port of Venice, nell' ambito degli Italian Port Days

2021, in programma da lunedì 4 a domenica 10 ottobre. Una settimana di iniziative ed eventi per raccontare e

mostrare alla comunità, nell' anno in cui si celebrano 1600 anni dalla sua fondazione, la Venezia - città portuale dalle

molteplici sfaccettature. La manifestazione, lanciata a livello nazionale da Assoporti nel 2019, intende infatti

promuovere e far conoscere ai cittadini la valenza delle attività portuali e della cultura del mare come riassume lo

slogan 'opening port life and culture to people' favorendo così l' integrazione tra aree portuali e comunità. Il

programma A Venezia, i Port Days 2021 prendono il largo lunedì 4 ottobre, alle ore 16.00, con il seminario 'In rotta

per la parità di genere nel cluster portuale veneto' che concentrerà la propria attenzione sull' obiettivo n.5 dell' Agenda

2030 ONU (parità di genere) nel comparto marittimo-portuale. L' evento sarà trasmesso in diretta sul canale YouTube

PortofVenice e vedrà come protagoniste sei testimonial provenienti da diversi ambiti del comparto marittimo-portuale

che tratteranno il tema della governance nel settore. Durante l' incontro verranno inoltre proposte azioni concrete, da

adottare sia livello territoriale che nazionale, per l' attuazione dei principi di parità di trattamento e di opportunità tra

lavoratori e lavoratrici e per rimuovere ogni ostacolo che limiti di fatto l' uguaglianza, sia per quanto concerne la

retribuzione, la formazione e la tutela sociale. Martedì 5 e mercoledì 6 ottobre, dalle ore 14.00 alle ore 20.00, tutti i

residenti della città di Venezia (muniti di green pass e carta di identità) potranno visitare gratuitamente la mostra d'

arte contemporanea 'Venice StArt' allestita all' interno dello spazio 'ARTERMINAL', presso il Terminal portuale di San

Basilio. L' esposizione, curata da Mario Mazzoleni, Direttore artistico di Art Event Mazzoleni, coinvolge oltre 100

artisti e 600 opere di diversi stili, esposte per sezione, ciascuna dedicata a un diverso tipo di rappresentazione

artistica: dalla pittura alla fotografia, dalla scultura alle installazioni. I Port Days 2021 proseguono giovedì 7 e venerdì

8 ottobre, con le visite in barca realizzate in collaborazione con la Capitaneria di Porto, dedicate gli studenti delle

scuole superiori del territorio che aspirano ad una professione in campo marittimo-portuale. Già 3 gli Istituti coinvolti

dall' AdSP MAS: il POLO TECNICO PROFESSIONALE di Venezia "Vendramin Corner" (indirizzo Trasporti e

Logistica - Nautico), l' Istituto di Istruzione Superiore L. Luzzatti (indirizzo logistica e trasporti), e l' Istituto Tecnico

Superiore Marco Polo, per un totale di 180 studenti coinvolti. Sabato 9 e domenica 10 ottobre il programma si
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conclude con una serie di itinerari guidati presso 'Venezia Heritage Tower', la storica torre di raffreddamento collocata

vicino al varco di accesso ai terminal commerciali, aperti a tutti i cittadini. Alla base della torre ai partecipanti verrà

illustrato quel patrimonio immateriale custodito a Porto
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Marghera e composto da numerosi brevetti originali registrati proprio a Venezia e che sono stati adottati da tutto il

mondo. A 60 metri d' altezza, i visitatori potranno osservare il cuore pulsante del porto commerciale e industriale della

città e conoscere, grazie a una guida esperta, l' evoluzione della relazione tra mondo produttivo e della logistica. Per

le visite guidate (organizzate per turni) è necessario iscriversi su: https://www.eventbrite.it/e/biglietti-panoramica-a-

360-sulle-attivita-portuali-da-venezia-heritage-tower-170277644017 )

Il Nautilus

Venezia
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Il porto motore economico del territorio

Redazione

VENEZIA Il porto come motore economico del territorio e dell'intero

ecosistema logistico, come luogo di lavoro e al tempo stesso luogo in grado

di generare opportunità di business ma anche luogo di inclusione e scambio

culturale. E' questo il file rouge che unisce gli eventi proposti dall'Autorità di

Sistema portuale del Mare Adriatico settentrionale, in collaborazione con il

Comune di Venezia la Capitaneria di Porto di Venezia, la Venezia Port

Community e l'International Propeller Club Port of Venice, nell'ambito degli

Italian Port Days 2021, in programma da lunedì 4 a domenica 10 ottobre. Una

settimana di iniziative ed eventi per raccontare e mostrare alla comunità,

nell'anno in cui si celebrano 1600 anni dalla sua fondazione, la Venezia città

portuale dalle molteplici sfaccettature. La manifestazione, lanciata a livello

nazionale da Assoporti nel 2019, intende infatti promuovere e far conoscere

ai cittadini la valenza delle attività portuali e della cultura del mare come

riassume lo slogan opening port life and culture to people favorendo così

l'integrazione tra aree portuali e comunità. Il programma A Venezia, i Port

Days 2021 prendono il largo lunedì 4 Ottobre, alle ore 16.00, con il seminario

In rotta per la parità di genere nel cluster portuale veneto che concentrerà la propria attenzione sull'obiettivo n.5

dell'Agenda 2030 ONU (parità di genere) nel comparto marittimo-portuale. L'evento sarà trasmesso in diretta sul

canale YouTube PortofVenice e vedrà come protagoniste sei testimonial provenienti da diversi ambiti del comparto

marittimo-portuale che tratteranno il tema della governance nel settore. Durante l'incontro verranno inoltre proposte

azioni concrete, da adottare sia livello territoriale che nazionale, per l'attuazione dei principi di parità di trattamento e

di opportunità tra lavoratori e lavoratrici e per rimuovere ogni ostacolo che limiti di fatto l'uguaglianza, sia per quanto

concerne la retribuzione, la formazione e la tutela sociale. Martedì 5 e mercoledì 6 Ottobre, dalle ore 14.00 alle ore

20.00, tutti i residenti della città di Venezia (muniti di green pass e carta di identità) potranno visitare gratuitamente la

mostra d'arte contemporanea Venice StArt allestita all'interno dello spazio ARTERMINAL, presso il Terminal portuale

di San Basilio. L'esposizione, curata da Mario Mazzoleni, Direttore artistico di Art Event Mazzoleni, coinvolge oltre

100 artisti e 600 opere di diversi stili, esposte per sezione, ciascuna dedicata a un diverso tipo di rappresentazione

artistica: dalla pittura alla fotografia, dalla scultura alle installazioni. I Port Days 2021 proseguono giovedì 7 e venerdì

8 Ottobre, con le visite in barca realizzate in collaborazione con la Capitaneria di Porto, dedicate gli studenti delle

scuole superiori del territorio che aspirano ad una professione in campo marittimo-portuale. Già 3 gli Istituti coinvolti

dall'AdSP MAS: il POLO TECNICO PROFESSIONALE di Venezia Vendramin Corner (indirizzo Trasporti e Logistica

Nautico), l'Istituto di Istruzione Superiore L. Luzzatti (indirizzo logistica e trasporti), e l'Istituto Tecnico Superiore

Marco Polo, per un totale di 180 studenti coinvolti. Sabato 9 e domenica 10 Ottobre il programma si conclude con

una serie di itinerari guidati presso Venezia Heritage Tower, la storica torre di raffreddamento collocata vicino al varco

di accesso ai terminal commerciali, aperti a tutti i cittadini. Alla base della torre ai partecipanti verrà illustrato quel

patrimonio immateriale custodito a Porto Marghera e composto da numerosi brevetti originali registrati proprio a

Venezia e che sono stati adottati da tutto il mondo. A 60 metri d'altezza, i visitatori potranno osservare il cuore

pulsante del porto commerciale e industriale della città e conoscere, grazie a una guida esperta, l'evoluzione della
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relazione tra mondo produttivo e della logistica. Per le visite guidate (organizzate per turni) è necessario iscriversi su:

https://www.eventbrite.it/e/biglietti-panoramica-a-360-sulle-attivita-portuali-da-venezia-heritage-tower-170277644017).
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Lanterna di Genova, i progetti in corso: passeggiata ciclabile, nuovi biglietteria e punto
ristoro

Conclusi invece altri interventi come i pannelli informativi. A novembre sarà rinnovato il sito web

Una serie di progetti per la Lanterna di Genova che riguardano la passeggiata,

nuovi biglietteria e punto di ristoro sono stati donati in un evento intitolato "

Valorizzazione e accessibilità del complesso monumentale: aggiornamento su

attività e progetti ". La progettazione, realizzata dagli architetti Andrea

Marenco, Marina Bonacasa, Diego Zoppi grazie al sostegno di Fondazione

Compagnia di San Paolo, è stata donata alla città da Aps Amici della Lanterna,

che continua a promuovere e sostenere iniziative e progett i  per la

valorizzazione del complesso monumentale della Lanterna di Genova e il

contesto in cui è storicamente inserito. L' adeguamento della passeggiata della

Lanterna come percorso ciclabile-pedonale è stato presentato mostrando nel

progetto l' innalzamento del parapetto della passeggiata con inserimento

tubolare aggiuntivo per aumentare l' altezza dei parapetti. Il disegno è coerente

al linguaggio architettonico dei parapetti esistenti che verranno mantenuti e

sottoposti a manutenzione, dove necessario. Sono stati localizzati punti con

rastrelliere per ricarica elettrica per bici e skate elettrici. Biglietteria a inizio

passeggiata - Progetto preliminare Prevista la creazione di una biglietteria

stabile presso lo slargo presente presso il cancello di ingresso della Passeggiata della Lanterna, anche in questo caso

da realizzarsi con forme e materiali coerenti con i materiali già utilizzati per realizzare la passeggiata della Lanterna e

al contempo consentano trasparenza verso il muro e protezione contro gli agenti atmosferici. Punto Ristoro e

Bookshop - Progetto preliminare In programma la creazione di ' punto ristoro e bookshop ' presso l' attuale biglietteria

da realizzarsi con forme e materiali che si armonizzino con lo sperone roccioso su cui insisterà il nuovo manufatto,

siano coerenti con i materiali già utilizzati per realizzare la passeggiata della Lanterna e il parco urbano, e al contempo

consentano trasparenza verso il muro con feritoie esistente, nell' ottica di fornire un servizio indispensabile alla

fruizione del manufatto. Si è concluso invece il posizionamento dei pannelli informativi che partono dal Galata Museo

del Mare per arrivare fino all' altezza del Terminal Traghetti, raggiungendo la segnaletica già esistente per la

passeggiata che conduce alla Lanterna. Nel 2021 il complesso monumentale ha registrato, alla riapertura al pubblico,

una importante crescita dei visitatori, in particolare nei mesi estivi: 8.533 visitatori complessivamente nei mesi di

giugno, luglio e agosto 2021 che, rapportati ai 4.629 degli stessi mesi del 2020 rappresentano un +84,34% Il

posizionamento della nuova segnaletica di avvicinamento contribuisce a rendere il monumento simbolo della città

sempre più accessibile e facilmente raggiungibile. Restauri Il 2021 è stato un anno significativo per i restauri

conservativi, che hanno interessato sia la Porta Nuova della Lanterna sia la torre del faro. La Porta Nuova della

Lanterna Voluta da Re Carlo Felice e inaugurata nel 1831, era l' accesso a Genova da Occidente, parte dell' ultimo

bastione difensivo della cinta muraria a protezione della città. Rimosso dalla sua collocazione originaria, l' imponente

Portale è oggi addossato alle fortificazioni all' interno dell' Open air Museum nel parco, nel Complesso Monumentale

della Lanterna di Genova. Il complesso lavoro di restauro realizzato da Co.Art di Maria Luisa Carlini e Stefano

Meriana da marzo a luglio di quest' anno, ha previsto diverse fasi, che hanno consolidato i materiale e portato anche

a ristabilire l' equilibrio cromatico del monumento. L' intervento conservativo si è concluso con l' applicazione di un

protettivo superficiale per contenere e rallentare il degrado della pietra di Promontorio. Durante i lavori è stato
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possibile studiare da vicino il monumento e sono emerse anche alcune curiosità, come ad esempio la data incisa in

numeri arabi alla base del leone di sinistra dello stemma, oppure alcune lesioni provocate da colpi di arma da fuoco

sulla porta e sull' epigrafe (la forma delle tracce riporta a pallottole sferiche, di piombo o altro metallo, come quelle



 

venerdì 01 ottobre 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 33

[ § 1 8 2 7 6 4 7 3 § ]

utilizzate nell' Ottocento: tutto da scoprire il riferimento alla storia della città) Le targhe contro i fulmini Realizzato da

Iacco Morlotti nel mese di giugno, il restauro ha interessato le 4 targhe di marmo posizionate nella seconda metà del

Settecento sui quattro lati della torre sopra la prima terrazza panoramica, con invocazioni per la protezione contro i

fulmini. Restauro in quota delle targhe in marmo sulla Lanterna Come già per lo stemma della città sulla facciata nord

presentato nel 2019, il restauro è stato realizzato questa estate da Restauro in Quota di Formento Restauri. Il lavoro,

realizzato con la spettacolare e innovativa tecnica del restauro in fune, ha previsto la pulitura, il consolidamento e la

ripresa pittorica delle incisioni, delle targhe commemorative in marmo posizionate sulla torre del faro a oltre 70 metri

di altezza dalla base della torre e oltre 100 metri sul livello del mare. Altri interventi nella torre del faro Formento

Restauri ha curato anche altri interventi all' interno della torre del faro, tra cui i pavimenti marmorei che sono stati

ripristinati, come erano storicamente, in marmo bardiglio e marmo bianco. La rubrica #RestauriAllaLanterna Per

informare e aggiornare i suoi visitatori sulle attività in corso, la Lanterna ha realizzato una serie di contenuti e

approfondimenti che hanno accompagnato le diverse fasi del restauro, pubblicati sui canali Facebook e Instagram

Lanterna di Genova. Immagini, dettagli, approfondimenti, interviste e incontri con i professionisti: un modo per far

conoscere il complesso monumentale, la sua storia, il delicato lavoro di restauro e molte curiosità. Pannelli didattici Il

percorso di avvicinamento alla Lanterna, dalla passeggiata affacciata sul porto, al parco dell' Open Air Museum, è ora

arricchita da nuovi pannelli didattici che illustrano il contesto in cui è inserito il faro, la vita e il lavoro portuale, le

prospettive e gli scenari antichi e attuali, i contenuti affrontati all' interno del museo nelle antiche fortificazioni. I pannelli

sono stati realizzati da Studio Arteprima di Luigi Berio, che cura Brand Lanterna e allestimenti e Graphic Design del

complesso monumentale: circa 40 pannelli, corredati da immagini attuali e storiche con contenuti in italiano e inglese,

corredati da Qr code per ulteriori approfondimenti e lingue di fruizione, nell' ottica di un allestimento sempre più

immersivo e inclusivo, rivolto al pubblico internazionale dei visitatori del monumento simbolo della città. Il progetto è

realizzato grazie a Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale con banchero costa & c. s.p.a., banchero

costa insurance broker s.p.a., banchero costa & c. agenzia marittima s.p.a., Chugoku Boat Italy S.p.A, Costa

Crociere S.p.A. per i pannelli della passeggiata affacciati sul Porto; Gruppo Spinelli, Rimorchiatori Riuniti, Coop

Liguria per i pannelli dell' Open Air Museum nel Parco. Un ringraziamento particolare all' Associazione Promotori

Musei del Mare, che è partner dell' iniziativa, e a Gruppo Finsea e Fondazione Carige, che quest' anno hanno

supportato i progetti di valorizzazione. «Abbiamo sostenuto il progetto dell' Open Air Museum per una duplice

motivazione commenta Paolo Emilio Signorini, presidente dell' Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale dalla passeggiata che porta alla Lanterna si vede gran parte del porto di Genova ed è importante che i

visitatori che la percorrono sappiano che stanno guardando il motore economico della città, la sua multifunzionalità, la

sua storia, la sua progettualità. Inoltre il progetto risponde pienamente all' obiettivo di sostenibilità sociale declinata

come accesso all' istruzione ed alla cultura. La sostenibilità è il cardine su cui ruotano oggi molte delle attività di Adsp,

non ultimo il sostegno ad attività culturali di qualità come il progetto promosso dal Mu.MA Istituzione Musei del Mare e

delle Migrazioni». Sempre in ottica di una migliore accessibilità, entro il mese di novembre, grazie al contributo di Psa

Italy e Fondazione Carige, sarà rinnovato e aggiornato il sito internet con una grafica più accattivante e maggiore

interattività.
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Mims: parte oggi effettuato dalla CIN il collegamento in continuità territoriale Genova-
Porto Torres. In estate sarà a libero mercato

(FERPRESS) Roma, 1 OTT La Compagnia Italiana di Navigazione Spa

effettua da oggi, primo ottobre 2021, e per la durata di 60 mesi, il collegamento

marittimo Genova-Porto Torres in regime di continuità territoriale. Il servizio

avrà frequenza giornaliera per tutto il periodo invernale, dal primo ottobre di

ogni anno e fino al 31 maggio dell'anno successivo.Nei mesi estivi il

collegamento sarà assicurato in regime di libero mercato.Il 29 settembre 2021

la CIN Spa è risultata aggiudicataria del servizio in concessione di trasporto

marittimo di passeggeri, veicoli e merci a seguito di una procedura di gara

aperta svolta dal Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili. La

società effettuerà il collegamento con tempi di percorrenza ridotti di un'ora

rispetto ai precedenti collegamenti e garantendo standard qualitativi del servizio

elevati.
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La prima guida in italiano sulla sicurezza della merce nell'unità di trasporto intermodale
(UTI): il CTU Code

In occasione della Genoa Shipping Week, Lunedì 4 Ottobre 2021 , dalle 9.30

si svolgerà in streaming il convegno La prima guida in italiano sulla sicurezza

della merce nell'unità di trasporto intermodale (UTI): il CTU Code organizzato

da C.I.S.Co in collaborazione con il BIC , sponsorizzato da Siat S.p.A. e

Cordstrap Italia S.r.l. , special event del programma 'Il miglio mancante' a cura

di Promos Italia e Autorità di sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. La

pubblicazione, sia della guida, sia della relativa lista di controllo per

l'imballaggio dei container, è stata resa possibile grazie al sostegno del

Bureau International Containers (BIC) e del Centro Internazionale Studi

Containers (C.I.S.Co). Grazie a questo lavoro di traduzione, l'Italia entra nel

novero delle poche nazioni meritevoli di avere una guida tecnica in lingua

originale sulla sicurezza della caricazione e subito a disposizione degli

operatori disponibile QUI .

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Porto di Genova, ecco lo Sportello Unico

GENOVA - Il Comitato di gestione ha deliberato l ' approvazione del

Regolamento dello Sportello Unico Amministrativo (SUA) , strumento

fondamentale per l' accelerazione del processo di digitalizzazione e

semplificazione amministrativa del sistema portuale. L' avvio operativo dello

Sportello consentirà di velocizzare e semplificare i procedimenti amministrativi

e autorizzativi concernenti le attività economiche. In particolare, entro il

prossimo 31 dicembre l' Autorità di sistema intende assicurare la gestione

tramite il SUA di almeno il 25 per cento dei procedimenti indicati nel

Regolamento, tra cui il rilascio di autorizzazioni per il transito di trasporti

eccezionali, le procedure di accesso agli atti e le autorizzazioni all '

occupazione di spazi pubblici portuali. I l Comitato ha anche approvato il

Protocollo d' Intesa tra Assoporti -  Associazione dei Port i  I tal iani e

Federmanager per il recepimento del rinnovo del Contratto Collettivo Nazionale

di Lavoro per i dirigenti di aziende produttrici di beni e servizi, firmato il 30

luglio 2019 tra Confindustria e Federmanager, valido anche per dirigenti e

Segretari Generali delle Autorità di Sistema Portuale. Inoltre, sono state

approvate alcune sospensioni di aree in concessione per dare avvio e proseguire importanti opere infrastrutturali quali

la riqualificazione dell' edificio Hennebique, la nuova Torre Piloti, lo spostamento del Viadotto di Voltri-Prà e il

consolidamento dell' accosto di ponente di Ponte dei Mille. Infine, il Comitato ha aggiornato la seduta per l' esame

dell' argomento iscritto all' ordine del giorno relativo al rilascio della concessione pluriennale in capo a Terminal

Rinfuse , tenuto conto della richiesta in tal senso della Commissione Consultiva e dei membri del Comitato di

Gestione.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Il porto di La Spezia socio di Pc Expo "Finestra commerciale che si apre sul mondo" foto

L' Autorità portuale del mar ligure orientale, che comprende il porto di La

Spezia e quello di Marina di Carrara, tra i nuovi soci di Piacenza Expo. Una

partecipazione di 100mila euro (pari all' un per cento dell' ente fiera), destinata

ad essere ufficializzata nei prossimi mesi, con l' approvazione delle rispettive

assemblee dei soci, ma già in grado adesso di aprire gli orizzonti commerciali

del nostro territorio. Per questo motivo Piacenza Expo e Banca di Piacenza

hanno deciso di promuovere a palazzo Galli un convegno aperto alle categorie

economiche locali, proprio per presentare le opportunità di crescita che questo

accordo rappresenta. Il sindaco di Piacenza, Patrizia Barbieri, ricorda che

quella con La Spezia è una collaborazione di lungo corso, già ratificata da un

protocollo nel 2015. "Oggi si fa un passo in più - sottolinea -. Il ruolo strategico

della nostra logistica viene riconosciuto anche dal decreto Genova ( per la

ricostruzione del Ponte Morandi, ndr ), che ci ha promosso a retroporto della

città ligure". Passi avanti sono stati fatti anche in ambito regionale, la nostra

provincia infatti è diventata "zona di logistica semplificata dell' Emilia

Romagna, collegata al porto di Ravenna. Questo è un settore sempre più

competitivo: serve una logistica di altissima qualità, perché in questo modo diamo risposte non solo commerciali ma

anche ambientali, migliorando i collegamenti anche grazie al progetto del polo del ferro che sta andando avanti". Il

presidente del comitato esecutivo della Banca di Piacenza, Corrado Sforza Fogliani, ha sottolineato l' importanza di

questo accordo, che inverte la tendenza - per il nostro territorio - di vedere trasferiti altrove non i centri decisionali, ma

anche le proprie risorse. Foto 2 di 2 Tocca poi a Giuseppe Cavalli, amministratore unico di Piacenza Expo, e a al

presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale-Porto di La Spezia, Mario Sommariva entrare

nel merito. "Questo rapporto di collaborazione è iniziato lo scorso anno e si è consolidato strada facendo,

consentendo di raggiungere un risultato importante per Piacenza Expo con ricadute molto positive per tutta la

provincia - spiega Cavalli -. Siamo stati la capitale italiana dell' autotrasporto e diventati nel corso degli anni un

importante centro di logistica. Piacenza Expo svolge il ruolo importante di collegamento tra tutte le realtà economiche

e dopo il periodo di crisi ha ripreso la propria attività con ottimi risultati: la mostra Geofluid ha visto 10mila visitatori, il

Gis che aprirà nei prossimi giorni farà numeri altrettanto positivi. Bisogna credere in questa opportunità e unire le

forze: la fiera è commercio, commercio è sviluppo, e lo sviluppo è sociale". "Insieme a Piacenza Expo vogliamo

offrire a questo territorio i servizi che un' infrastruttura come la nostra può dare: una maggiore connettività con il

mondo, uno sbocco al mare che può rappresentare può nell' immediato futuro una carta vincente - commenta il

presidente Sommariva -. Questa intesa non è una superfetazione nata in provetta, ma nasce da rapporti di lungo

corso, come è già stato ricordato. Siamo abituati a dialogare con più regioni: siamo infatti presenti in Liguria, con il

porto di La Spezia, e in Toscana, con il porto di Marina di Carrara. Il nostro valore economico è di oltre 120 milioni di

euro e abbiamo sia volumi maggiori che un raggio d' azione più ampio rispetto al porto di Ravenna. Il nostro obiettivo

è di fornire un carnet di servizi all' industria piacentina, per trovare le migliori soluzioni per i propri trasporti. La nostra

partecipazione in Piacenza Expo è simbolica, senza fare gli elefanti in cristalleria, ma con spirito di servizio". Leggi

anche Tornano le Giornate del Sollevamento, 400 espositori e già 8mila preregistrazioni.

PiacenzaSera.it

La Spezia
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Ravenna vara le aree del Port hub

RAVENNA Ha avuto luogo alla presenza delle autorità civili, militari e religiose la

cerimonia per la consegna delle aree e l 'avvio delle attività propedeutiche

all'allestimento dei cantieri del Progetto Ravenna Port Hub. Dopo la firma, il 5

novembre scorso, del contratto di affidamento della progettazione esecutiva e di

realizzazione dei lavori del progetto, si è infatti compiuto un ulteriore passo avanti

verso l'insediamento dei cantieri. Una giornata importante che segna l'inizio di una serie

di attività fondamentali per l'HUB e dunque per arrivare a garantire competitività al porto

di Ravenna nei prossimi anni. Grazie agli interventi previsti in questa prima fase del

progetto interventi di approfondimento dei fondali, di ammodernamento degli impianti,

di realizzazione di nuove banchine e di nuove aree logistiche che insieme agli altri

progetti in corso nei prossimi quattro anni vedranno investimenti pubblici e privati per

900 milioni di euro, lo scalo di Ravenna si candida a diventare l'Hub commerciale più

importante in Adriatico. Molti sono stati i ringraziamenti espressi durante la mattinata a

tutti coloro che hanno consentito, lavorando insieme con determinazione, di assistere

oggi a questa cerimonia che segna un altro passo avanti concreto verso la

realizzazione di quel disegno strategico cui da tempo si sta lavorando e al quale tutta la

comunità portuale sta dando il proprio significativo contributo. Il momento tanto atteso è arrivato, ha dichiarato

Umberto Esposito del Consorzio Stabile Grandi Lavori già da qualche giorno abbiamo iniziato le attività

propedeutiche ai lavori che ci metteranno nella condizione di partire senza indugi con la realizzazione delle opere.

L'intervento che stiamo per realizzare riveste un carattere di primaria importanza per il porto di Ravenna, la città, la

cittadinanza, la portualità nazionale ed internazionale. È l'opera di maggiore importanza nel campo delle infrastrutture

marittime che parte oggi in Italia e noi siamo orgogliosi di far parte di questo prestigioso ed importante progetto. Un

Progetto, questo dell'Hub Portuale di Ravenna ha affermato Marco Di Stefano della Sispi, una delle società di

progettazione di indubbia complessità, che mobilita molte risorse ma che non potrebbe realizzarsi se non ci fosse la

condivisione ed il sostegno dell'intera comunità portuale. Non bastano tecnici ed ingegneri compiere un Progetto di

tali dimensioni e siamo contenti di poterlo portare avanti lavorando in sinergia con tutti gli operatori del Porto, oggi

presenti, che sono coloro per i quali questo Progetto esiste e sui quali questo progetto è destinato ad avere le

maggiori ricadute in futuro. Il Progetto è composto di due fasi: la prima del valore complessivo di 235 milioni euro

finanziati da CIPE, Banca Europea degli Investimenti, Unione Europea (Innovation and Networks Executive Agency) e

dalla stessa Autorità di Sistema Portuale consistono nell'escavo di 5 milioni di metri cubi di sedimenti, per

approfondire i fondali del porto sino a -12,5 mt, nel rifacimento del primo lotto di banchine esistenti (per oltre 6,5 km)

per adeguarle ai nuovi fondali e nella realizzazione di una nuova banchina della lunghezza di oltre 1.000 mt in Penisola

Trattaroli a servizio di una nuova area portuale da destinarsi principalmente a Terminal Container. La seconda fase del

valore complessivo 230 milioni, interamente finanziati con risoerse derivanti dal Fondo Infrastrutture del Ministero e

da risorse derivanti dal PNRR, oltre che da risorse della stessa Autorità, prevede l'adeguamento di ulteriori banchine,

l'approfondimento dei fondali a -14,50 mt e la realizzazione di un impianto di trattamento dei materiali risultanti

dall'escavo. Il progetto definitivo è stato redatto e dopo aver ottenuto le relative autorizzazioni ambientali, sarà posto

a bando di gara.

La Gazzetta Marittima

Ravenna



 



 

venerdì 01 ottobre 2021
[ § 1 8 2 7 6 4 7 7 § ]

Taglio del nastro per il deposito di Gnl al Porto: è il primo in tutta Italia

Il nuovo deposito di gas naturale liquefatto di Ravenna ha comportato un investimento di circa 100 milioni di euro

C' è una data: è stata fissata per martedì 26 ottobre l' inaugurazione del primo

deposito di gas naturale liquefatto (Gnl) operativo in Italia, al Porto di Ravenna.

Il taglio del nastro avverrà a mezzogiorno. Ancora da definire il programma

completo. A metà settembre erano partiti i primi test in attesa dell' ingresso in

Ravenna Today

Ravenna
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completo. A metà settembre erano partiti i primi test in attesa dell' ingresso in

attività vero e proprio. Il Gnl, rispetto ai combustibili tradizionali, è in grado di

eliminare totalmente le emissioni di ossido di zolfo (SOX) e di polveri sottili

(PM), l'80-90% delle emissioni di ossido di azoto (NOX) e di abbattere di circa

il 20 % quelle di anidride carbonica (CO2). Il nuovo deposito di Ravenna ha

comportato un investimento di circa 100 milioni di euro. Avrà una capacità di

movimentazione annua di oltre un milione di metri cubi di gas e una capacità di

stoccaggio di 20.000 metri cubi. Si tratta del primo deposito Gnl attivo nei

confini dell'Italia continentale.
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Anche Ravenna partecipa alla giornata per la parità di genere nei porti

Lunedì 4 ottobre, dopo l' evento di Assoporti, le Autorità di Sistema Portuale nei vati territori terranno eventi sul tema

La sede di Autorità Portuale Si avvierà il prossimo 4 ottobre a partire dalle ore

10, la giornata per la parità di genere nei porti che si terrà in modalità ibrida,

con live streaming accessibile a tutti. È previsto un intervento di chiusura da

parte del Ministro delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, Enrico

Giovannini, il quale ha dato l' input per l' avvio di azioni in tema di superamento

delle disuguaglianze. Come noto, Assoporti insieme a tutte le Autorità di

Sistema Portuale, all' interno del progetto - Women in Transport - the challenge

for ItalianPorts - ha redatto e sottoscritto il Patto per la parità di genere nello

scorso mese di agosto. Scopo del documento: la lotta contro le disuguaglianze

di genere , in linea con gli obiettivi dell' Agenda 2030 delle Nazioni Unite,

nonché le priorità dell' Unione Europea e del Pnrr. Dopo l' adesione della

totalità delle AdSP, il Patto è stato presentato alle altre associazioni di cate

goria del cluster e alle parti sociali che hanno subito colto la rilevanza del

documento. Lo scopo del Patto è quello di migliorare le condizioni di lavoro

femminile , di valorizzare le attività svolte dalla componente in questione e di

definire politiche aziendali che coinvolgano tutti i livelli dell' organizzazione. Ciò

al fine di sensibilizzare, formare e comunicare con tutte le lavoratrici e i lavoratori per consentire parità di trattamento,

pari rappresentanza e la generale promozione di ambienti di lavoro che favoriscano la piena collaborazione per

sconfiggere le disuguaglianze. Per dare maggiore diffusione del documento, avviando una campagna di

sensibilizzazione sui territori, il prossimo 4 ottobre sarà dato il via alla Giornata per la Parità di Genere che partirà dall'

evento in sede di Assoporti (con collegamento a distanza in live streaming). Successivamente, diverse AdSP

organizzano seminari, incontri ed altre iniziative sui propri territori sullo stesso tema con numerose personalità che

interverranno. Ricordiamo che il progetto di Assoporti e delle Autorità di Sistema Portuale, Women in Transport - the

challenge for ItalianPorts, mira a rafforzare l' impiego delle donne nei porti e offrire pari opportunità per le donne e gli

uomini in questa fase di transizione, anche ma non solo digitale, del lavoro portuale.

Risveglio Duemila

Ravenna
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Livorno, Fumata bianca per il bando della Darsena Europa

01 Oct, 2021 'Siamo all' inizio di un processo importante e simbolico' - ha

sottolineato il ministro delle Infrastrutture Giovannini - "Sappiamo che i tempi di

realizzazione devono essere rapidi e possono essere rapidi". Lucia Nappi

LIVORNO - Alle ore 15,14 del 30 settembre, dagli uffici della struttura

commissariale dell' Autorità di Sistema del Mar Tirreno Settentrionale, è partito

il click che ha dato il via formale per la pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale

Europea del bando di gara delle opere a mare della Darsena Europa. E in

particolare delle opere marittime di difesa e per gli interventi di dragaggio del

progetto della Maxi Darsena, l' espansione a mare con la quale il porto d i

Livorno mira a conquistare nuove quote di traffico. Quindici minuti dopo quel

click, atteso da oltre dieci anni, c' è stato l' avvio della conferenza stampa con

la quale l' ente ha annunciato la fumata bianca del progetto. Schierati attorno al

grande tavolo ovale della sala Gallanti di Palazzo Rosciano, tutti i big delle

istituzioni locali e regionali. il presidente dell' Authority, Luciano Guerrieri, con lui

il segretario generale Matteo Paroli e i suoi più stretti collaboratori, a

cominciare dai componenti della struttura commissariale, la vice commissaria

Roberta Macii, il dirigente tecnico Enrico Pribaz, per finire con il dirigente amministrativo Simone Gagliani. In prima

fila la Regione Toscana , che nel progetto ha investito 200 milioni euro, e per la quale la Darsena livornese è il fiore all'

occhiello per il rilancio dell' economia regionale il governatore Eugenio Giani, lo ha detto a chiare note. Con lui l'

assessore regionale alle Infrastrutture, Stefano Baccelli; Presente l' amministrazione comunale: il sindaco di Livorno,

Luca Salvetti ; l' assessora al porto, Barbara Bonciani e il comandante della Capitaneria di Porto , Gaetano Angora.

Ospite d' onore, collegato in remoto, il ministro delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini, che

ha voluto essere presente per sottolineare l' importanza del momento, ma anche per ascoltare. Il ministro ha espresso

una posizione chiara nei confronti dell' opera, congratulandosi con quanti hanno lavorato in questi mesi per arrivare

alla pubblicazione del bando: 'Siamo all' inizio di un processo importante e simbolico' - ha sottolineato il ministro -

'Oggi è l' avvio di un processo. Sappiamo che i tempi di realizzazione devono essere rapidi, possono essere rapidi.

Questa è la novità di lavorare insieme con procedure rapide come quelle che abbiamo previsto per il PNRR e il fondo

complementare e non solo' - nella sala si percepisce distintamente l' emozione del momento, nel vedere conclusa una

fase faticosa e lunga. - 'Lavori come questi danno un senso di prospettiva che abbiamo provato ad inserirene il

PNRR e nel Fondo Complementare come investimento sul porto e sul trasporto marittimo senza precedenti, per

trasformare i nostri porti in senso green, con il progetto cold ironing, ma anche per modificare il modo con cui le navi

vengono alimentate" - Ha concluso Giovannini - " Questa opera è immaginata nel solco dell' aumento del nostra

capacità, come Paese, di realizzare uno sviluppo sostenibile. Interventi di questo tipo si inseriscono in un quadro

coerente che testimonia che il cambio del nome al ministero, in Infrastrutture e Modalità Sostenibili non è un

cambiamento semplicemente formale'. Ringrazio i presidenti che fin dall' inizio hanno voluto mantenere questo sforzo

con una pianificazione sempre più integrata che il ministero non mancherà di sostenere.' La convocazione della

conferenza stampa era arrivata nelle mail delle redazioni dei giornali circa 24 ore prima, facendo sobbalzare sulle

sedie quanti aspettavano e contavano i minuti nell' attesa del bando, annunciato da Guerrieri nei mesi scorsi per la

fine di settembre. E così è stato, il 30 settembre 2021, il progetto è uscito dagli uffici di Scali Rosciano per diventare

bando di gara . Adess0 rimane da aspettare fino al 7 dicembre, data entro la quale i soggetti interessati potranno

Corriere Marittimo

Livorno
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candidatura. L' aggiudicazione è prevista per fine gennaio. Dopo di che, ci vorranno 90 giorni per la progettazione

esecutiva mentre, contemporaneamente, verranno avviate le attività per la bonifica bellica, che richiederanno 270

giorni di tempo. I lavori inizieranno insomma nel 2022. Una previsione di 1700 giorni (circa quattro anni e 6 mesi) ed

un ammontare globale di 393 milioni di euro (il quadro economico è di 450 milioni di euro) - per l' esecuzione degli

interventi e dei dragaggi., tempi di realizzazione dell' opera che tuttavia subiranno la tempistica dello svolgimento della

Valutazione di impatto ambientale che Guerrieri avvierà quanto prima. ---------------------------------------- Il presidente

Guerrieri ha illustrato il contenuto dell' appalto, che comprende le opere di protezione della nuova imboccatura

portuale del porto di Livorno (imboccatura Nord), il nuovo bacino portuale della Darsena Europa con il relativo canale

di accesso, la realizzazione di nuove vasche di contenimento e le attività di dragaggio connesse alla loro funzionalità.

Più in dettaglio, si prevede la realizzazione di una diga foranea esterna di 4,6 km, composta dal nuovo molo di

sopraflutto (Diga Nord) e dalla realizzazione della nuova Diga della Meloria in sottoflutto (mentre quella vecchia verrà

demolita). Verranno inoltre realizzate dighe interne per 2,3 km, a delimitare le nuove vasche di colmata (90 ettari) che

si andranno ad aggiungere a quelle già esistenti (da 70 ettari) e già oggetto di un progetto di consolidamento. Gli

interventi di dragaggio sono finalizzati all' imbasamento delle nuove opere, all' approfondimento dei fondali del canale

di accesso e alla realizzazione dei bacini e delle darsene interne. Complessivamente verranno dragati 15,7 milioni di

metri cubi. Una quota parte dei sedimenti, per un totale di cinque milioni di metri cubi, verrà destinata al contrasto dell'

innalzamento del livello del mare e della perdita delle superfici della costa per effetto dell' erosione costiera. Al tempo

stesso i sedimenti verranno impiegati come materiale di riempimento e di costruzione, in sostituzione del materiale

vergine di cava, quindi con finalità di protezione del Paesaggio. A questo scopo l' Authority si è anticipata utilizzando

lo strumento della conferenza di servizi istruttoria che si è svolta presso la Regione Toscana, con la finalità di

individuare le aree maggiormente compromesse affinché la destinazione dei sedimenti di dragaggio potesse

intercettare le esigenze maggiormente urgenti di ripascimento, difesa e riprofilatura delle coste. Per tutti coloro che

vorranno visionare il bando dal sei ottobre, i documenti rsaranno disponibili sul Sito dell' Ente. Il presidente dell' Ente

portuale ha anche spiegato che contestualmente all' avvio dei lavori pubblici, e successivamente all' avvenuta

aggiudicazione degli interventi di prima fase, l' AdSP procederà, con separato appalto, ad affidare in concessione l'

intervento di realizzazione di un terminal container potenzialmente in grado di accogliere traffici per un totale di 1,6

milioni di TEU Le dimensioni del terminal prevedono 60 ettari di piazzale, una banchina di 400 metri lineari con fondali

a -16 metri (con possibilità di approfondimento fino a - 20 metri), un canale di accesso con fondali a - 17 metri (con

possibilità di approfondimento a - 21 m). 'Grazie a quest' opera, il porto di Livorno sarà in grado di generare uno

sviluppo durevole, garantendo occupazione a tutto il territorio" ha detto Guerrieri, aggiungendo che in via previsionale,

il solo appalto relativo alla realizzazione delle opere marittime di difesa e dei dragaggi, produrrà una occupazione

diretta stimata al primo anno di attività di 450/500 persone e una occupazione indiretta di circa 1500 -1700 persone,

con crescita significativa negli anni successivi. La Darsena Europa non è solo un' opportunità di crescita ma anche

una necessità. Guerrieri lo ha detto chiaramente: "Senza questo intervento il porto non avrebbe più la possibilità di

mantenere e sviluppare i propri traffici containerizzati ad alto livello, stanti i noti problemi di accessibilità marittima di

cui soffriamo". Il numero uno di Palazzo Rosciano ha anche sottolineato come l' intervento crei inoltre le premesse

per rispondere alla domanda già in atto di sviluppo dei traffici ro/ro, di cui il porto di Livorno riveste il ruolo di leader

nel Mediterraneo. Soddisfatto il presidente della Regione Toscana, Eugenio Giani, per il quale la presenza del Ministro

all' evento di oggi conferisce un valore aggiunto all' avvio di una procedura di gara importante per il porto di Livorno e

per il territorio: "Per noi la Darsena Europa è l' opera pubblica più strategica, alla quale, non a caso, abbiamo

destinato 200 milioni di euro. L' Infrastruttura consente la realizzazione concreta di una prospettiva che qualifica

Corriere Marittimo

Livorno
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Livorno come la porta della Toscana. L' aumento del pescaggio dagli attuali 12 ai futuri 20 metri dà infatti uno slancio

fortissimo allo scalo portuale e al suo territorio'. Giani ha voluto ringraziare il presidente Guerrieri e la sua squadra:
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'Sono convinto abbia dimostrato e stia dimostrando un senso di concretezza di cui avevamo bisogno per

traguardare gli obiettivi di sviluppo immaginati". Anche il comandante Angora si è soffermato sulle prospettive di

sviluppo garantite dalla nuova opera di espansione a mare del porto, che - dice - "potrà offrire allo scalo nuovi margini

di sicurezza in termini di accessibilità e navigazione". Il sindaco di Livorno, Luca Salvetti, ha sottolineato il passaggio

storico dell' iniziativa di oggi. "Si tratta di uno snodo cruciale per il futuro della città e del territorio - ha detto -, grazie

alla Darsena Europa, questo porto potrà rientrare a pieno titolo nelle dinamiche del commercio mondiale. E' un lavoro

fondamentale che è stato ottenuto grazie alla rete di rapporti che AdSP, Comune, Regione e Governo hanno saputo

attivare".

Corriere Marittimo

Livorno



 

venerdì 01 ottobre 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 44

[ § 1 8 2 7 6 4 7 9 § ]

La Darsena Europa sale sulla rampa di lancio

GAM EDITORI

1 ottobre 2021 - Sale finalmente sulla rampa di lancio il progetto della Darsena

Europa, l' opera di espansione a mare con la quale il porto di Livorno mira a

conquistare nuove quote di traffico. Dopo mesi di lavoro, il presidente dell'

AdSP del Mar Tirreno Settentrionale e commissario straordinario dell'

Infrastruttura, Luciano Guerrieri, ha infatti annunciato l' imminente pubblicazione

sulla Gazzetta Ufficiale Europea del bando di gara per la realizzazione delle

opere marittime di difesa e per gli interventi di dragaggio. Guerrieri lo ha fatto

nel corso di una conferenza stampa, alla presenza virtuale del Ministro delle

Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini. Con lui il segretario

generale Matteo Paroli e i suoi più stretti collaboratori, a cominciare dalla vice

commissaria Roberta Macii e dal dirigente tecnico Enrico Pribaz, per finire con

il dirigente amministrativo Simone Gagliani. All' iniziativa hanno preso parte il

presidente della Regione Toscana, Eugenio Giani; l' assessore regionale alle

Infrastrutture, Stefano Baccelli; il sindaco di Livorno, Luca Salvetti; l' assessora

comunale al porto, Barbara Bonciani e il comandante della Capitaneria di

Porto, Gaetano Angora. Nel corso della Conferenza, Guerrieri ha illustrato il

contenuto dell' appalto, che comprende le opere di protezione della nuova imboccatura portuale del porto di Livorno

(imboccatura Nord), il nuovo bacino portuale della Darsena Europa con il relativo canale di accesso, la realizzazione

di nuove vasche di contenimento e le attività di dragaggio connesse alla loro funzionalità. Sono previsti lavori per 393

milioni di euro (il quadro economico è di 450 milioni di euro). Più in dettaglio, si prevede la realizzazione di una diga

foranea esterna di 4,6 km, composta dal nuovo molo di sopraflutto (Diga Nord) e dalla realizzazione della nuova Diga

della Meloria in sottoflutto (mentre quella vecchia verrà demolita). Verranno inoltre realizzate dighe interne per 2,3 km,

a delimitare le nuove vasche di colmata (90 ettari) che si andranno ad aggiungere a quelle già esistenti (da 70 ettari) e

già oggetto di un progetto di consolidamento. Gli interventi di dragaggio sono finalizzati all' imbasamento delle nuove

opere, all' approfondimento dei fondali del canale di accesso e alla realizzazione dei bacini e delle darsene interne.

Primo Magazine

Livorno
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Darsena Europa, arrivano bandi, istruzione Via e bypass del Csllpp

Rispettando grossomodo i tempi promessi due mesi fa, l' Autorità di Sistema

Portuale di Livorno ha ieri annunciato e presentato l' imminente bando di gara

per le opere di difesa e i dragaggi facenti parte del progetto Darsena Europa,

per la cui realizzazione il presidente Luciano Guerrieri è stato investito ad aprile

di poteri commissariali da parte del Governo. Confermato anche il particolare

inquadramento del bando, definito da Roberta Macii, responsabile della

procedura, 'progetto preliminare semplificato'. La gara riguarderà cioè un' unica

progettazione esecutiva e realizzazione, ma per quel che riguarda le opere di

difesa a disposizione dei proponenti l' amministrazione metterà un progetto di

livello definitivo, mentre per i dragaggi la progettazione sarà di livello

preliminare. Una peculiarità che ha presumibilmente a che fare con l' altro

impegnativo step di imminente avvio da parte dell' Adsp, l' istruzione della

procedura di Valutazione di Impatto Ambientale. Tanto che il bando (pubblico

dal 6 ottobre), hanno spiegato Guerrieri e Macii, sarà formulato in modo da

invitare i partecipanti a indovinare e proporre le migliorie che potrebbero poi

essere richieste dal Ministero della Transizione Ecologica. Non a caso, al fine

di ritocchi ritenuti se non probabili possibili, la gara sarà bandita per 393 milioni di euro in un quadro economico, però,

di 450 (tutte risorse pubbliche, parte regionali, parte ministeriali). Del resto l' opera è imponente nei numeri, in

particolar modo per quel che riguarda il dragaggio, che resta la parte più delicata da un punto di vista ambientale,

anche dopo la deperimetrazione dell' area interessata dall' area Sin (annunciata come conclusa durante la conferenza

stampa svolta dall' ente, anche se sprovvista di atti ufficiali), che amplierà le possibilità di utilizzo dei fanghi di escavo.

L' appalto, si legge in una nota di Adsp, comprenderà 'le opere di protezione della nuova imboccatura portuale del

porto di Livorno (imboccatura Nord), il nuovo bacino portuale della Darsena Europa con il relativo canale di accesso,

la realizzazione di nuove vasche di contenimento e le attività di dragaggio connesse alla loro funzionalità. () In

dettaglio, si prevede la realizzazione di una diga foranea esterna di 4,6 km, composta dal nuovo molo di sopraflutto

(Diga Nord) e dalla realizzazione della nuova Diga della Meloria in sottoflutto (quella vecchia verrà demolita).

Verranno inoltre realizzate dighe interne per 2,3 km, a delimitare le nuove vasche di colmata (90 ettari) che si

andranno ad aggiungere a quelle già esistenti (da 70 ettari) e già oggetto di un progetto di consolidamento.

Complessivamente verranno dragati 15,7 milioni di metri cubi. Una quota parte dei sedimenti, per un totale di 5 milioni

di metri cubi, verrà destinata ai ripascimenti, altra parte dei sedimenti sarà impiegata come materiale di riempimento e

di costruzione'. Il bando dovrebbe prevedere due mesi per le offerte: l' aggiudicazione arriverà a fine gennaio,

dopodiché partiranno subito bonifica bellica (270 giorni) e progettazione esecutiva (90 giorni). Più incerti i tempi della

Via, ottenuta la quale i lavori (previsti quindi iniziare nel corso del 2022) prenderanno 1.700 giorni. 'Abbiamo invece

ritenuto - ha spiegato Macii - di non chiedere il parere del Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici in ragione delle

verifiche cui abbiamo già sottoposto il progetto, ad esempio con Cnr e Ispra', una possibilità concessa (necessaria

però formale motivazione) dal combinato disposto dei decreti semplificazioni varati nel 2019 e 2020 e del decreto di

commissariamento. 'Successivamente all' avvenuta aggiudicazione degli interventi di prima fase - ha infine spiegato l'

ente - l' AdSP procederà, con separato appalto, ad affidare l' intervento di realizzazione (e relativa concessione) di un

terminal container potenzialmente in grado di accogliere traffici per un totale di 1,6 milioni di Teus. Le dimensioni del

terminal prevedono 60 ettari di piazzale, una banchina di 400 metri lineari con fondali a -16 metri (con possibilità di

Shipping Italy

Livorno
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(con possibilità di approfondimento a - 21 m)'. A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Livorno
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Darsena Europa Livorno, via al primo passo

LIVORNO La presentazione del primo passo per la (lunga) strada della Darsena

Europa, ovvero del porto container di domani (speriamo prossimo) ha avuto luogo

a Palazzo Rosciano con le massime autorità, la stampa e tutti i dirigenti dell'AdSP

che ci hanno lavorato, ci lavorano e ci lavoreranno. Luciano Guerrieri, presidente

dell'AdSP, era affiancato dal presidente della Regione Toscana Eugenio Giani, dal

sindaco di Livorno Luca Salvetti e dal direttore marittimo e comandante del porto

contrammiraglio (Cp) Gaetano Angòra. In collegamento telematico è intervenuto

anche il ministro del MIMS Enrico Giovannini. Il bando di gara annunciato da

Guerrieri, e poi spiegato nei dettagli tecnici e finanziari dai funzionari Macii,

Gagliani e Pribaz, sarà pubblicato da mercoledì prossimo 6 ottobre sul sito

dell'AdSP. Riguarda le opere foranee, una diga di circa 5 chilometri e un dragaggio

di circa 16 milioni di metri cubi di sabbia e fango. Il tutto propedeutico a una

seconda gara, che riguarderà il terminal container vero e proprio, a seguire non

appena saranno superati gli ulteriori passaggi burocratici tra valutazione di impatto

ambientale a Roma, approvazione da parte del consiglio superiore dei lavori

pubblici e nulla osta sui finanziamenti pubblici, oggi intorno ai 500 milioni tra i 200

della Regione, i 200 dello Stato e quanto destinato tra CIPE e fondi della stessa AdSP. Sia chiaro che questi

finanziamenti dovranno essere integrati da chi, con la seconda gara, si proporrà per la costruzione del terminal vero e

proprio e per la sua gestione. Siamo insomma al primo passo: che è impostato ma come ha correttamente spiegato

lo stesso presidente Guerrieri non è ancora del tutto pienamente autorizzato dai vari passaggi burocratici centrali.

Però si parte: e si parte quasi al limite del tempo massimo previsto dai finanziamenti in essere, prima cioè della loro

scadenza. A lavorare sull'operazione hanno ricordato sia Guerrieri che Macii ci sono stati tecnici, amministrativi,

funzionari e semplici dipendenti, cui sono andati i ringraziamenti per l'impegno e la dedizione. L'opera è importante

come hanno ribadito sia il ministro che il presidente della Regione: non guarda alle mega-navi dell'ultima generazione

ha spiegato a sua volta Guerrieri ma a quelle di media stazza con portate in TEUs e pescaggi compatibili, che sono il

fulcro dei traffici di oggi ma anche di domani. Assicurando al porto quel respiro che l'attuale scalo container, la

Darsena Toscana, non è più in grado di fare sia per la strettoia d'ingresso sia per il condizionamento della sfociatura

dello Scolmatore e del canale dei Navicelli, apportatori di fanghi ma anche e specialmente intralcio all'ultimo miglio sia

ferroviario che stradale, causa i vari ponti levatoi o girevoli. Da parte sua il presidente Giani si è detto consapevole di

questo problema, ha ricordato che la Regione è già intervenuta a monte dello Scolmatore per regolamentare la sua

portata, ed ha promesso soluzioni anche per la foce diretta in mare, in tempi rapidi. Pensierino del cronista: Giani non

è un uomo di mare, quindi le sue non dovrebbero essere promesse da marinaio.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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L'industria del mare è ancora maschilista

Lunedì una tavola rotonda organizzata dall'AdSP MTS

Redazione

LIVORNO L'industria del mare è ancora oggi considerata troppo maschilista.

Sulla base dei dati riportati da BIMCO e dall'International Chamber of

Shipping nell'ultimo Seafarer Workforce Report, nel settore marittimo

lavorano attualmente 24.000 donne, circa l'1,28% della forza lavoro

complessivamente impiegata sulle navi. Troppo poco per un mondo che sta

cambiando repentinamente e che considera la lotta alle diseguaglianze di

genere una priorità, in linea con gli obiettivi dell'Agenda 2030 delle Nazioni

Unite e messi nero su bianco nel Patto per la Parità di Genere redatto da

Assoporti e sottoscritto da tutte le AdSp nello scorso mese di Agosto. Parte

da qui l'evento nazionale organizzato per lunedì prossimo (a partire dalle 10)

da Assoporti e da tutte le Autorità di Sistema portuale. Una giornata dedicata

alla lotta alle diseguaglianze e che, grazie all'intervento di autorevoli esponenti

del mondo femminile, approfondirà le barriere che ancora oggi dividono le

donne dal mondo del lavoro nello shipping. L'iniziativa, (visibile in streaming

q u i :  h t t p s : / / z o o m . u s / j / 9 1 7 7 4 9 5 3 7 7 7 ?

pwd=a1UvVUdjTDcrR1g1YkNQYjN6TzNUZz09), promossa nell'ambito degli

Italian Port Days, vedrà protagonista anche l'Autorità di Sistema portuale del Mar Tirreno settentrionale. Al termine dei

lavori della giornata focus nazionale coordinata da Assoporti, seguirà infatti una tavola rotonda territoriale sul tema.

Organizzata in modalità streaming nell'ambito del progetto di apertura del porto alla città, Porto Aperto, la sessione

avrà luogo a partire dalle 11.30. Previsti i saluti del presidente e del segretario generale dell'AdSp, Luciano Guerrieri e

Matteo Paroli. Interverranno tra gli altri l'assessora comunale al porto, Barbara Bonciani ed esponenti femminili del

mondo is t i tuz ionale ed economico locale.  Per  par tec ipare in  s t reaming a l la  tavola ter r i tor ia le :

https://youtu.be/2z_IeXogTf0

Messaggero Marittimo

Livorno
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Piano regolatore porto, approvato l' atto d' indirizzo: «Opposizioni senza coraggio, sono
scappate»

Spostamento del traffico merci e passeggeri, raddoppio Fincantieri e nuovo parcheggio. Il consiglio comunale
approva le proposte con i voti della maggioranza. Il sindaco: «Opposizione? Scappata via»

Nuovo piano regolatore del porto, proposte e veleni. Il consiglio comunale di

ieri ha approvato un atto di indirizzo che raccoglie le proposte della città per lo

sviluppo economico e strutturale dell' area portuale. Tra queste compaiono il

raddoppio del bacino della Fincantieri, la banchina per le navi da crociera, lo

spostamento dello scalo passeggeri e merci nell '  area ex-silos e la

realizzazione di un parcheggio nell' area dell' ex Bunge. L' atto presentato dal

consigliere Giuseppe Mascino (Ancora per Ancona) è stato approvato con i

voti della maggioranza. «Le opposizioni sono state inesistenti- ha tuonato il

sindaco Valeria Mancinelli- non hanno partecipato al voto. Non si sono

schierate né a favore e né hanno avuto il coraggio di votare contro. Non hanno

neppure presentato un proprio documento, in particolare il centrodestra. Sono

sostanzialmente scappate».

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porto, nuovo piano regolatore: «Opposizioni scappano perché non hanno idee»

ANCONA - Il Consiglio comunale ha approvato ieri a maggioranza il

documento che traccia la rotta per il possibile sviluppo dell' infrastruttura.

Mancinelli: «Le minoranze non hanno votato a favore, ma non hanno avuto

neanche il coraggio di contro e non hanno fatto proposte. Sono inesistenti» 1

Ottobre 2021 - Ore 17:26 La sindaca Valeria Mancinelli «Le opposizioni

scappano perché, evidentemente, non hanno nulla di significativo da dire sul

porto». Mira ad alzo zero la sindaca Valeria Mancinelli, commentando l'

approvazione, ieri a maggioranza, dell' atto di indirizzo che traccia la rotta per il

possibile sviluppo dello scalo. Un documento che ha fatto seguito alla

comunicazione da parte del commissario dell' Autorità portuale Pettorino dell'

avvio dell' incarico per la redazione del nuovo piano regolatore del sistema

portuale, che sostituirà quello attuale, fermo al 1988. «Le opposizioni non

hanno votato a favore, ma non hanno avuto neanche il coraggio di votare

contro e non hanno fatto proposte. Sono inesistenti». L' atto di indirizzo

conferma alcuni progetti già in essere - dal raddoppio del bacino Fincantieri al

molo crocieristico, passando per il collegamento diretto porto-A14 ed i nuovi

binari collegamento- e propone di destinare le banchine 19, 20 e 21, liberate dall' abbattimento dei silos, al traffico

passeggeri-merci per ridurre il traffico nelle vie portuali, chiedendo inoltre di velocizzare l' acquisto dell' area ex Bunge

perché, dopo l' incendio all' ex Tubimar è « ancora più urgente recuperare spazi per il rilancio della logistica». Una

parte dell' area ex Bunge potrebbe essere utilizzata «per realizzare un parcheggio scambiatore», mentre «la

valorizzazione di sistemi di trasporto sostenibile e dolci» passerebbe per la progettazione «anche di una pista

ciclabile nei binari dismessi della stazione marittima». (m.m) «Dal molo crociere a un parcheggio scambiatore: ecco il

futuro del porto» © RIPRODUZIONE RISERVATA.

Cronache Ancona

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ultimo miglio, Paolo Testaguzza (Anas) nominato commissario

Il direttore di Anas Marche Paolo Testaguzza è stato nominato commissario

per l' opera Ultimo miglio del porto di Ancona.«Esprimo grande soddisfazione

per la nomina dell' ingegner Testaguzza- spiega in una nota il governatore,

Francesco Acquaroli- una professionalità che potrà dare un contributo

determinante per la realizzazione di questa opera che per noi è fondamentale e

che Ancona e il territorio attendono da molti anni». L' Ultimo miglio è una

bretella di collegamento di 3,3 chilometri tra il porto di Ancona e la Statale 16

Adriatica per cui è previsto un investimento di 99,6 milioni di euro. Con la

nomina di Testaguzza diventano quattro le opere commissariate nelle Marche

oltre a Fano-Grosseto, ferrovia Orte-Falconara e Salaria. «Opere incompiute e

ferme da decenni, che ora possono procedere in maniera spedita grazie, per l'

appunto, all' iter procedurale previsto con i commissari- continua Baldelli-.

Testaguzza conosce molto bene il nostro territorio, si è distinto da sempre per

professionalità, pragmatismo e competenza. Un ringraziamento al Governo e

al ministero per aver accolto la nostra richiesta di nominare un commissario al

fine di realizzare un' opera fondamentale per Ancona e per tutta la regione. Un

altro passo in avanti per il cambio di passo impresso dalla giunta Acquaroli». Baldelli ricorda come la richiesta per

avere a disposizione un iter più veloce per la realizzazione dell' opera sia stata avanzata l' 8 febbraio scorso proprio

dall' assessorato alle Infrastrutture. (Agenzia Dire)

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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"Il porto di Ancona deve diventare polo produttivo, logistico e turistico del Medio
Adriatico"

Così CNA Ancona all' indomani del B2B della Nautica

Il porto crea valore e va tutelato . Ancora una volta la CNA di Ancona ha

dimostrato, numeri alla mano, quanto il Porto di Ancona rappresenti uno snodo

fondamentale per l' economia marchigiana. Sono infatti stati tanti gli

imprenditori provenienti dalle aree deindustrializzate del territorio marchigiano,

e non solo, che hanno preso parte al B2B della Nautica organizzato in

occasione dell' edizione 2021 di Tipicità in Blu . Artigiani e piccole imprese che

si sono fatti trovare pronti alla chiamata di CNA, per raccogliere nuove relazioni

di business con i cantieri navali locali. "Il mercato della nautica mondiale parla la

lingua di Ancona e delle Marche - sottolinea il presidente di CNA, Maurizio

Paradisi - e lo fa da più di vent' anni grazie alla realizzazione nel nostro

territorio di imbarcazioni pioneristiche per innovazione e concept. E tutto

questo grazie a chi decide di comperare queste navi e ai cantieri che si

mettono in gioco. Ma dentro tutto questo movimento c' è il saper fare artigiano,

un mondo che non smette di crescere per qualità e per numero." Forte di

queste premesse, da alcuni anni, CNA Ancona si è fatta promotrice di un

lavoro di raccordo tra le imprese operanti nel porto e gli stakeholder quali l'

Autorità Portuale, il Comune di Ancona e Marina Dorica , organizzando incontri e focus group con esperti a livello

nazionale. Nell' ambito di queste attività, da 3 anni CNA Nautica Ancona organizza la " Giornata della Cantieristica " in

occasione di Tipicità in Blu alla Mole di Ancona. La III° "Giornata della Cantieristica" 2021, che si è svolta alla Mole lo

scorso 29 settembre , si è aperta con un focus di approfondimento con la relazione dell' ing. Lorenzo Pollicardo ,

direttore tecnico di SYBAss l' Associazione mondiale dei produttori di Super Yacht, che ha illustrato le ottime

performance del settore sia a livello nazionale che internazionale. A seguire si sono svolti i B2B della Nautica, durante

i quali centinaia di imprenditori della subfornitura marchigiani hanno avuto occasione di incontrare i principali cantieri

navali di Ancona e Pesaro, ottenendo un successo oltre ogni aspettativa. Un segnale chiaro e lampante, un altro, sul

ruolo economico del porto per il territorio e che pone ancora più attenzione sul grave impasse che sta vivendo l'

Autority portuale. Un tema su cui il Direttore della CNA Territoriale di Ancona, Massimiliano Santini , rimarca la

posizione dell' associazione: "È sbagliato parcellizzare gli interessi comuni secondo logiche campanilistiche, perché le

lotte intestine hanno sempre prodotto fratture, contrapposizioni e prostrazioni fallimentari - chiosa - . La CNA invita a

guardare avanti con fiducia e sollecitudine, affidando alla futura Governance portuale l' ottimo lavoro fatto fino ad oggi

con sintonia, passione, concretezza e attraverso un articolato di interventi volti a rafforzare quello che la CNA

definisce il "Polo della Nautica". Tutti segnali che per CNA vanno in una sola ed unica direzione: confermare e

rafforzare Ancona e il suo porto quale fulcro economico locale , un tassello logistico, produttivo e turistico essenziale

per l' intera regione, ma anche e soprattutto una grande opportunità per generare nuovo business a favore di centinaia

di imprese della subfornitura multisettoriale, dal legno ai tessuti, passando per gli impianti e le produzioni meccaniche.

"La vera sfida nei prossimi anni, che oggi ci vede insieme alle Istituzioni locali e alla Camera di Commercio delle

Marche, sarà quella di rilanciare e moltiplicare le occasioni di matching tra committenti e fornitori, che nel circuito della

nautica risultano essere assolutamente positive, al fine di costruire un evento interregionale imperniato nel capoluogo

anconetano - conclude il Direttore Santini - . Questo progetto dovrà diventare un' occasione annuale nella quale si

AnconaNotizie

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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possano ritrovare, confrontare ed intrecciare relazioni la produzione cantieristica collocata nei porti marchigiani ed
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abruzzesi da un lato e l' ampia e composita filiera dell' indotto nautico dall' altro, composta dalle eccellenze

artigianali e produttive del centro Italia che guardano al settore della costruzioni di imbarcazioni come mercato di

sbocco per i loro prodotti." da: CNA Ancona.

AnconaNotizie

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ancona, varato un nuovo Pelikan

ANCONA- Si è tenuto lunedì presso Marina Dorica il varo di una nuova unità di classe

Pelikan. La cerimonia ha visto la partecipazione di numerosi esponenti del mondo

della portualità anconetana e nazionale e la presenza delle istituzioni politico

amministrative, militari e religiose. Un varo particolare poiché definito Circolare. La

motivazione? Perché questa imbarcazione avrà il suo primo impiego operativo

all'interno del progetto europeo Blue Crowdfunding, con l'iniziativa proposta da

Garbage Group Mare Circolare. Una campagna di raccolta fondi civica, che si

sviluppa con il sostegno di Regione Marche e Svim oggi Svem unica nel suo genere,

che chiama a raccolta la sensibilità collettiva in un progetto concreto, innovativo, e di

sensibilizzazione che mira ad intervenire con azioni di bonifica e pulizia dei mari in

quelle zone di fasce costiere che presentino particolari peculiarità ambientali o che

siano in prossimità di centri urbani marchigiani di interesse turistico rilevante (Fano,

Senigallia, l'area del Conero e Civitanova Marche), al fine di rimuovere gli elementi

inquinanti, la plastica in primis, favorendo così la salubrità marina, funzionale alla

salvaguardia della filiera ittica e della catena alimentare. Il battello ecologico prodotto

dalla sinergia fra il cantiere anconetano C.P.N. leader nella costruzione di yacht e

barche da lavoro e la società di servizi antinquinamento Garbage Group specializzata nel settore dei servizi ecologici

portuali dell'antinquinamento marino negli specchi acquei chiusi va ad aggiungersi alle 3 imbarcazioni oggi operanti nei

porti di Ancona, Bangkok e Phuket. Erano presenti sul palco insieme al ceo di Garbage Group Paolo Baldoni: Michele

Polenta assessore all'ambiente del Comune di Ancona, Gian Mario Raggetti presidente di Marina Dorica, Guido

Vettorel dell'AdSP del Mare Adriatico Centrale, Chiara Biondi consigliere regionale, Gianmauro Melis AU di Svim oggi

Svem, Gian Marco Luna direttore CNR IRBIM, Francesco Regoli, direttore del Dipartimento di Scienze della Vita e

dell'Ambiente dell'Univpm, mons. Angelo Spina e lo chef stellato Moreno Cedroni testimonial della campagna

pubblicitaria del progetto Mare Circolare insieme a Giobbe Covatta collegato da remoto e, infine, i rappresentanti di

Legambiente, 2hands e Komaros Sub Ancona. Ogni varo di una nuova imbarcazione porta con sé migliorie ed

innovazioni ha dichiarato Paolo Baldoni ceo di Garbage Group e questa unità non fa eccezione. La prima, che si

evince già dal nome Pelikan Le Marche, è nel suo impiego operativo, legato a un progetto europeo, un civico

crowdfunding che ci permetterà di portare il contributo del nostro Sistema Pelikan in aree marchigiane in cui non

operiamo. Al nostro fianco ci saranno, come sempre, gli enti scientifici e di ricerca che monitoreranno e studieranno il

mare prima e dopo gli interventi e, infine, il mondo dei volontari, vera e propria espressione civica di un

ambientalismo attivo e concreto, sia lungo le spiagge che sotto la superficie del mare. Ma le novità non finiscono qui,

importanti migliorie sono state applicate a questo nuovo battello ecologico: dai droni che gli permetteranno di

perlustrare più velocemente i tratti di mare durante le operazioni, ai ROV (Remotely Operated Vehicle), sottomarini a

comando remoto che ci aiuteranno a lavorare sul fondale con i rifiuti sommersi. A questo aggiungiamo lesonde che

saranno utilissime per monitorare lo stato di salute delle acque e comunicarle, via satellite, presso gli enti e centri di

ricerca di settore.

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Un Palio marinaro misto per l' Italian Port Days 2021 dedicato alla parità di genere

CIVITAVECCHIA - Nell' ambito dell' Italian Port Days, rassegna nazionale

promossa da Assoporti e giunta quest' anno alla terza edizione, i porti italiani

hanno inteso promuovere il progetto "Women in Transport - the challenge for

Italian Ports", che mira a rafforzare l' impiego delle donne nei porti e offrire pari

opportunità di genere. Il prossimo 4 ottobre il progetto sarà oggetto di una

giornata dedicata, con un evento di apertura nella mattinata che si svolgerà a

Roma nella sede di Assoporti alla presenza del Ministro delle Infrastrutture e

della Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini. Dal canto suo, l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha organizzato, con la

collaborazione dell' Associazione culturale e sportiva 'Mare Nostrum 2000',

presieduta da Sandro Calderai, un' edizione promozionale non agonistica e non

competitiva per la parità di genere del Palio Marinaro dei tre porti. La

manifestazione si terrà il 4 ottobre a partire dalle 15,30 presso lo specchio

acqueo del porto storico - Banchina Principe Tommaso (n.3) con una regata

alla quale parteciperanno equipaggi misti. Il programma e gli orari della

manifestazione potrebbero subire variazioni in caso di condizioni

meteorologiche avverse.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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AdSP Mar Tirreno Centro Settentrionale: Palio marinaro misto dedicato alla parità di
genere

(FERPRESS) Civitavecchia, 1 OTT Nell'ambito dell'Italian Port Days, rassegna

nazionale promossa da Assoporti e giunta quest'anno alla terza edizione, i porti

italiani hanno inteso promuovere il progetto Women in Transport the challenge

for Italian Ports, che mira a rafforzare l'impiego delle donne nei porti e offrire

pari opportunità di genere.Il prossimo 4 ottobre il progetto sarà oggetto di una

giornata dedicata, con un evento di apertura nella mattinata che si svolgerà a

Roma nella sede di Assoporti alla presenza del Ministro delle Infrastrutture e

della Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini.Dal canto suo, l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha organizzato, con la

collaborazione dell'Associazione culturale e sportiva Mare Nostrum 2000,

presieduta da Sandro Calderai, un'edizione promozionale non agonistica e non

competitiva per la parità di genere del Palio Marinaro dei tre porti. La

manifestazione si terrà il 4 ottobre p.v. a partire dalle 15,30 presso lo specchio

acqueo del porto storico Banchina Principe Tommaso (n.3) con una regata alla

quale parteciperanno equipaggi misti.I l programma e gli orari della

manifestazione potrebbero subire variazioni in caso di condizioni

meteorologiche avverse.

FerPress

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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I vertici del Civitavecchia Calcio 1920 incontrano il presidente dell' Adsp Pino Musolino

Si è svolto nella giornata odierna un incontro tra i vertici della società calcistica

Civitavecchia Calcio 1920, militante nel campionato di Eccellenza, e il

presidente dell' Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale Pino Musolino. Il numero uno nerazzurro Patrizio Presutti e il

team manager Ivano Iacomelli hanno dialogato con Musolino per l' inizio di un

percorso atto a consolidare l' attività sportiva e quanto si fa nel sociale per l'

intera comunità. Un dialogo fondamentale per l' intero movimento, che verte

non solo nella crescita a livello agonistico ma, soprattutto, in quella di appoggio

per sopperire alle tante problematiche sociali che la pandemia ha ulteriormente

accentuato. «Noi come Civitavecchia Calcio 1920 ringraziamo il presidente

dell' Autorità Portuale Pino Musolino - dichiara il presidente Patrizio Presutti -

per l' ennesima dimostrazione della sua disponibilità in tutti i campi, a partire da

quelli lavorativi fino al mondo sportivo, sperando che il mondo delle istituzioni si

riavvicini allo sport in modo tangibile». Il consolidamento delle proprie idee e gli

scopi iniziano con il confronto e con la ricerca di una collaborazione,

necessaria e attiva con le istituzioni presenti nel territorio. Solo così si potrà

essere ancor di più un argine, per risollevarsi e mantenere in equilibrio quanto già fatto nel passato.

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto di Napoli, nasce il primo Comitato Unico di Garanzia

In occasione della giornata della parità di genere del 4 ottobre, all' interno dell' Italian Port Days, lo scalo campano
presenterà un istituto dedicato

Il 4 ottobre è la giornata della parità di genere nei porti italiani. In occasione dell'

Italian Port Days, le settimane dedicate all' apertura degli scali commerciali alla

cittadinanza, Assoporti terrà un convegno in streaming dedicato sul tema. Si

potrà seguire a questo link . Iniziative del genere, tra tavole rotonde, "pink

thank" e seminari, si svolgeranno quel giorno in diversi porti italiani. Di seguito

gli eventi del 4 ottobre e quelli dei giorni successivi. Prima di iniziare,

Informazioni Marittime

Napoli
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gli eventi del 4 ottobre e quelli dei giorni successivi. Prima di iniziare,

segnaliamo l' istituzione, la settimana prossima, da parte dell' Autorità di

sistema portuale (Adsp) del Mar Tirreno Centrale (Napoli e Salerno), del primo

Comitato Unico di Garanzia in un porto italiano, in linea con il patto per la parità

di genere siglato da tutte le Adsp. Eventi del 4 ottobre 2021 ore 11.30 - AdSP

del Mar Tirreno Settentrionale - Tavola rotonda territoriale ; ore 11.30/13.00 -

AdSP del Mar Ionio - Pink Tank: prospettive al femminile per lo sviluppo

sostenibile del settore dei trasporti oltre gli stereotipi di genere ; ore 11.30 -

AdSP dello Stretto - Un patto per la Parità di Genere: l' impegno dei porti dello

Stretto ; ore 15.00/16.30 - AdSP del Mar Ligure Occidentale - Le donne nello

shipping: carriere, ambizioni e pregiudizi ; ore 15.30 - AdSP del Mar Tirreno

Centro Settentrionale - Programma palio marinaro dei tre porti . Ed. promozionale per la Parità di Genere; ore

16.00/17.30 - AdSP del Mare Adriatico Settentrionale - In rotta per la Parità di Genere nel cluster portuale veneto ; ore

17.30/18.30 - AdSP del Mare Adriatico Orientale - Women in Transport: la sfida è iniziata. Essere donna nel mondo

dei trasporti oggi ; L' Adsp del Mare Adriatico Centrale terrà delle interviste video a dieci donne protagoniste della

logistica e del lavoro nei porti per dare voce alle donne che lavorano in ambito portuale; Eventi nei giorni successivi 7

ottobre 2021, ore 19 - AdSP del Mare Adriatico Centro Settentrionale - Portualità e logistica: donne al timone. Un

Patto per la parità di genere, la sfida dei porti italiani ; 9 ottobre 2021, ore 20 - Adsp del Mare di Sicilia Orientale - Un

porto oltre ogni limite . - credito immagine in alto.
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Porti:Crotone,a via demolizione immobili fatiscenti

Iniziati lavori all' interno dell' area portuale,seguirà bonifica

(ANSA) - CROTONE, 01 OTT - "Sono iniziati i lavori di demolizione di due

fatiscenti immobili in stato di degrado, posti all' interno dello scalo portuale, che

ne hanno condizionato la vivibilità dell' intera area. Attesi da tempo a causa di

un iter burocratico particolarmente complesso, i lavori del valore di 70 mila euro

sono stati finanziati con risorse di Bilancio dell' Ente e dovranno essere ultimati

entro trenta giorni". E' quanto si afferma in un comunicato dell' Autorità d i

Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio. "In una prima fase, l'

intervento - è detto nel comunicato - prevede la demolizione dei due

prefabbricati. Nel contempo, si procederà al conferimento in discarica del

relativo materiale di risulta. Particolare attenzione sarà rivolta alle attività di

bonifica che interesseranno l' intera area. Sarà, infatti, disposta la rimozione e

lo smaltimento dei materiali in cemento, contenenti amianto, che attualmente

sono posti a copertura di un manufatto. Saranno conferiti in discarica da ditte

qualificate ed iscritte all' albo nazionale dei gestori ambientali. A conclusione di

questi primi lavori, si procederà alla realizzazione di una recinzione, che

sostituirà la linea di confine determinata dai due attuali prefabbricati. Sarà

posta una barriera di sicurezza tipo new jersey su cui, a sua volta, dovrà essere installato il grigliato di protezione

elettroforgiato". "Soddisfazione è stata manifesta dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, che - riporta ancora il comunicato - in attuazione alla strategia di sviluppo dell'

Ente, guarda alla sostenibilità ambientale degli interventi al fine di garantire concreta crescita allo scalo". (ANSA).

Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Porto di Crotone, demolizione di due fatiscenti immobili in stato di degrado

redazione

Lo sviluppo del porto di Crotone passa dalla sua riqualificazione ambientale e

dalla sua sostenibile crescita. Sono appena iniziati i lavori di demolizione di due

fatiscenti immobili in stato di degrado, posti all' interno dello scalo portuale, che

ne hanno condizionato la vivibilità dell' intera area. Attesi da tempo a causa di

un iter burocratico particolarmente complesso, i lavori del valore di 70 mila euro

sono stati finanziati con risorse di Bilancio dell' Ente e dovranno essere ultimati

entro trenta giorni. In una prima fase, l' intervento prevede la demolizione dei

due prefabbricati. Nel contempo, si procederà al conferimento in discarica del

relativo materiale di risulta. Particolare attenzione sarà rivolta alle attività di

bonifica che interesseranno l' intera area. Sarà, infatti, disposta la rimozione e

lo smaltimento dei materiali in cemento, contenenti amianto, che attualmente

sono posti a copertura di un manufatto. Saranno conferiti in discarica da ditte

qualificate ed iscritte all' albo nazionale dei gestori ambientali. A conclusione di

questi primi lavori, si procederà alla realizzazione di una recinzione, che

sostituirà la linea di confine determinata dai due attuali prefabbricati. Sarà

posta una barriera di sicurezza tipo new jersey su cui, a sua volta, dovrà essere

installato il grigliato di protezione elettroforgiato. Soddisfazione è stata manifesta dal presidente dell' Autorità di

Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, che, in attuazione alla strategia di sviluppo

dell' Ente, guarda alla sostenibilità ambientale degli interventi al fine di garantire concreta crescita allo scalo.

Approdo Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Porto di Crotone: al via i lavori di demolizione di due fatiscenti edifici interni all' area
portuale

(FERPRESS) Crotone, 1 OTT Lo sviluppo del porto di Crotone passa dalla

sua riqualificazione ambientale e dalla sua sostenibile crescita. Sono appena

iniziati i lavori di demolizione di due fatiscenti immobili in stato di degrado,

posti all'interno dello scalo portuale, che ne hanno condizionato la vivibilità

dell'intera area. Attesi da tempo a causa di un iter burocratico particolarmente

complesso, i lavori del valore di 70 mila euro sono stati finanziati con risorse di

Bilancio dell'Ente e dovranno essere ultimati entro trenta giorni.In una prima

fase, l'intervento prevede la demolizione dei due prefabbricati. Nel contempo,

si procederà al conferimento in discarica del relativo materiale di risulta.

Particolare attenzione sarà rivolta alle attività di bonifica che interesseranno

l'intera area. Sarà, infatti, disposta la rimozione e lo smaltimento dei materiali in

cemento, contenenti amianto, che attualmente sono posti a copertura di un

manufatto. Saranno conferiti in discarica da ditte qualificate ed iscritte all'albo

nazionale dei gestori ambientali.A conclusione di questi primi lavori, si

procederà alla realizzazione di una recinzione, che sostituirà la linea di confine

determinata dai due attuali prefabbricati. Sarà posta una barriera di sicurezza

tipo new jersey su cui, a sua volta, dovrà essere installato il grigliato di protezione elettroforgiato.Soddisfazione è

stata manifesta dal presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli, che, in attuazione alla strategia di sviluppo dell'Ente, guarda alla sostenibilità ambientale degli interventi al

fine di garantire concreta crescita allo scalo.

FerPress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Porto Crotone, iniziata demolizione di due immobili fatiscenti

Giuseppe Pipita

CROTONE - Sono iniziati i lavori di demolizione di due fatiscenti immobili in

stato di degrado nel porto di Crotone. Ne dà notizia l' Autorità di Sistema

portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio che è riuscita a completare un

complesso iter burocratico per iniziare la demolizione dei due immobili che

causavano anche difficoltà alle attività dello scalo. I lavori del valore di 70 mila

euro sono stati finanziati con risorse di Bilancio dell' Ente e dovranno essere

ultimati entro trenta giorni. In una prima fase, l' intervento prevede la

demolizione dei due prefabbricati. Nel contempo, si procederà al conferimento

in discarica del relativo materiale di risulta. Particolare attenzione sarà rivolta

alle attività di bonifica che interesseranno l' intera area. Sarà, infatti, disposta la

rimozione e lo smaltimento dei materiali in cemento, contenenti amianto, che

attualmente sono posti a copertura di un manufatto. Saranno conferiti in

discarica da ditte qualificate ed iscritte all' albo nazionale dei gestori ambientali.

A conclusione di questi primi lavori, si procederà alla realizzazione di una

recinzione, che sostituirà la linea di confine determinata dai due attuali

prefabbricati. Sarà posta una barriera di sicurezza tipo new jersey su cui, a sua

volta, dovrà essere installato il grigliato di protezione elettroforgiato. Soddisfazione è stata manifesta dal presidente

dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, che, in attuazione alla

strategia di sviluppo dell' Ente, guarda alla sostenibilità ambientale degli interventi al fine di garantire concreta crescita

allo scalo.

Il Crotonese

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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AdSP MTMI-PORTO DI CROTONE: AL VIA I LAVORI DI DEMOLIZIONE DI DUE FATISCENTI
EDIFICI INTERNI ALL' AREA PORTUALE

Lo sviluppo del porto di Crotone passa dalla sua riqualificazione ambientale e

dalla sua sostenibile crescita. Sono appena iniziati i lavori di demolizione di due

fatiscenti immobili in stato di degrado, posti all' interno dello scalo portuale, che

ne hanno condizionato la vivibilità dell' intera area. Attesi da tempo a causa di

un iter burocratico particolarmente complesso, i lavori del valore di 70 mila euro

sono stati finanziati con risorse di Bilancio dell' Ente e dovranno essere ultimati

entro trenta giorni. In una prima fase, l' intervento prevede la demolizione dei

due prefabbricati. Nel contempo, si procederà al conferimento in discarica del

relativo materiale di risulta. Particolare attenzione sarà rivolta alle attività di

bonifica che interesseranno l' intera area. Sarà, infatti, disposta la rimozione e

lo smaltimento dei materiali in cemento, contenenti amianto, che attualmente

sono posti a copertura di un manufatto. Saranno conferiti in discarica da ditte

qualificate ed iscritte all' albo nazionale dei gestori ambientali. A conclusione di

questi primi lavori, si procederà alla realizzazione di una recinzione, che

sostituirà la linea di confine determinata dai due attuali prefabbricati. Sarà

posta una barriera di sicurezza tipo new jersey su cui, a sua volta, dovrà essere

installato il grigliato di protezione elettroforgiato. Soddisfazione è stata manifesta dal presidente dell' Autorità di

Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, che, in attuazione alla strategia di sviluppo

dell' Ente, guarda alla sostenibilità ambientale degli interventi al fine di garantire concreta crescita allo scalo.

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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PORTO DI CROTONE: AL VIA I LAVORI DI DEMOLIZIONE DI DUE FATISCENTI EDIFICI
INTERNI ALL'AREA PORTUALE

Lo sviluppo del porto di Crotone passa dalla sua riqualificazione ambientale e

dalla sua sostenibile crescita. Sono appena iniziati i lavori di demolizione di

due fatiscenti immobili in stato di degrado, posti all'interno dello scalo

portuale, che ne hanno condizionato la vivibilità dell'intera area. Attesi da

tempo a causa di un iter burocratico particolarmente complesso, i lavori del

valore di 70 mila euro sono stati finanziati con risorse di Bilancio dell'Ente e

dovranno essere ultimati entro trenta giorni. In una prima fase, l'intervento

prevede la demolizione dei due prefabbricati. Nel contempo, si procederà al

conferimento in discarica del relativo materiale di risulta. Particolare

attenzione sarà rivolta alle attività di bonifica che interesseranno l'intera area.

Sarà, infatti, disposta la rimozione e lo smaltimento dei materiali in cemento,

contenenti amianto, che attualmente sono posti a copertura di un manufatto.

Saranno conferiti in discarica da ditte qualificate ed iscritte all'albo nazionale

dei gestori ambientali. A conclusione di questi primi lavori, si procederà alla

realizzazione di una recinzione, che sostituirà la linea di confine determinata

dai due attuali prefabbricati. Sarà posta una barriera di sicurezza tipo new

jersey su cui, a sua volta, dovrà essere installato il grigliato di protezione elettroforgiato. Soddisfazione è stata

manifesta dal presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli,

che, in attuazione alla strategia di sviluppo dell'Ente, guarda alla sostenibilità ambientale degli interventi al fine di

garantire concreta crescita allo scalo.

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Crotone, iniziati lavori di demolizione di due immobili fatiscenti nell' area portuale

È quanto si afferma in un comunicato dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio

di Redazione

«Sono iniziati i lavori di demolizione di due fatiscenti immobili in stato di

degrado, posti all' interno dello scalo portuale, che ne hanno condizionato la

vivibilità dell' intera area. Attesi da tempo a causa di un iter burocratico

particolarmente complesso, i lavori del valore di 70mila euro sono stati

finanziati con risorse di Bilancio dell' Ente e dovranno essere ultimati entro

trenta giorni». È quanto si afferma in un comunicato dell' Autorità di sistema

portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio . «In una prima fase, l' intervento -

è detto nel comunicato - prevede la demolizione dei due prefabbricati. Nel

contempo, si procederà al conferimento in discarica del relativo materiale di

risulta. Particolare attenzione sarà rivolta alle attività di bonifica che

interesseranno l' intera area. Sarà, infatti, disposta la rimozione e lo

smaltimento dei materiali in cemento, contenenti amianto, che attualmente sono

posti a copertura di un manufatto». «Saranno conferiti in discarica da ditte

qualificate ed iscritte all' albo nazionale dei gestori ambientali. A conclusione di

questi primi lavori, si procederà alla realizzazione di una recinzione, che

sostituirà la linea di confine determinata dai due attuali prefabbricati. Sarà

posta una barriera di sicurezza tipo new jersey su cui, a sua volta, dovrà essere installato il grigliato di protezione

elettroforgiato». «Soddisfazione è stata manifesta dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, che - riporta ancora il comunicato - in attuazione alla strategia di sviluppo dell'

Ente, guarda alla sostenibilità ambientale degli interventi al fine di garantire concreta crescita allo scalo».

LaC News 24

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Al via la demolizione di due edifici fatiscenti nel porto di Crotone

Crotone, 1 ottobre 2021 - Lo sviluppo del porto di Crotone passa dalla sua

riqualificazione ambientale e dalla sua sostenibile crescita. Sono appena iniziati

i lavori di demolizione di due fatiscenti immobili in stato di degrado, posti all'

interno dello scalo portuale, che ne hanno condizionato la vivibilità dell' intera

area. Attesi da tempo a causa di un iter burocratico particolarmente

complesso, i lavori del valore di 70 mila euro sono stati finanziati con risorse di

Bilancio dell' Ente e dovranno essere ultimati entro trenta giorni. In una prima

fase, l' intervento prevede la demolizione dei due prefabbricati. Nel contempo,

si procederà al conferimento in discarica del relativo materiale di risulta.

Particolare attenzione sarà rivolta alle attività di bonifica che interesseranno l'

intera area. Sarà, infatti, disposta la rimozione e lo smaltimento dei materiali in

cemento, contenenti amianto, che attualmente sono posti a copertura di un

manufatto. Saranno conferiti in discarica da ditte qualificate ed iscritte all' albo

nazionale dei gestori ambientali. A conclusione di questi primi lavori, si

procederà alla realizzazione di una recinzione, che sostituirà la linea di confine

determinata dai due attuali prefabbricati. Sarà posta una barriera di sicurezza

tipo new jersey su cui, a sua volta, dovrà essere installato il grigliato di protezione elettroforgiato. Soddisfazione è

stata manifesta dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli, che, in attuazione alla strategia di sviluppo dell' Ente, guarda alla sostenibilità ambientale degli interventi al

fine di garantire concreta crescita allo scalo.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Porto di Crotone: al via i lavori di demolizione di due fatiscenti edifici interni all' area
portuale [FOTO]

Lo sviluppo del porto di Crotone passa dalla sua riqualificazione ambientale e dalla sua sostenibile crescita

Sono appena iniziati i lavori di demolizione di due fatiscenti immobili in stato di

degrado, posti all' interno dello scalo portuale, che ne hanno condizionato la

vivibilità dell' intera area. Attesi da tempo a causa di un iter burocratico

particolarmente complesso, i lavori del valore di 70 mila euro sono stati

finanziati con risorse di Bilancio dell' Ente e dovranno essere ultimati entro

trenta giorni. In una prima fase, l' intervento prevede la demolizione dei due

prefabbricati. Nel contempo, si procederà al conferimento in discarica del

relativo materiale di risulta. Particolare attenzione sarà rivolta alle attività di

bonifica che interesseranno l' intera area. Sarà, infatti, disposta la rimozione e

lo smaltimento dei materiali in cemento, contenenti amianto, che attualmente

sono posti a copertura di un manufatto. Saranno conferiti in discarica da ditte

qualificate ed iscritte all' albo nazionale dei gestori ambientali. A conclusione di

questi primi lavori, si procederà alla realizzazione di una recinzione, che

sostituirà la linea di confine determinata dai due attuali prefabbricati. Sarà

posta una barriera di sicurezza tipo new jersey su cui, a sua volta, dovrà essere

installato il grigliato di protezione elettroforgiato. Soddisfazione è stata

manifesta dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli,

che, in attuazione alla strategia di sviluppo dell' Ente, guarda alla sostenibilità ambientale degli interventi al fine di

garantire concreta crescita allo scalo.

Stretto Web

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Porto di Gioia Tauro, nel pieno operativo triennale inserita l' elettrificazione delle banchine
ro-ro

Mauro Pincio

Ufficializzati investimenti importanti anche per lo scalo di Vibo Valentia Genova

- Nella variazione del Piano operativo triennale è stata inserita anche l'

elettrificazione delle banchine Ro-Ro del porto di Gioia Tauro . E' stato uno

temi del Comitato di Gestione dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio : 'Nell' osservare le linee green dell' Unione Europea, si

avviano così processi di cold ironing, finalizzati alla transizione ecologica del

lavoro in banchina. Al fine di rispondere alle stesse esigenze di riconversione e

sostenibilità ambientale è stato inserito tra le opere pubbliche il progetto di

ammodernamento dell' area retroportuale dello scalo gioiese, che necessita di

una complessiva attività di riqualificazione', si legge nella nota. Tra i diversi

punti affrontati, è stata votata all' unanimità la variazione di assestamento di

Bilancio 2021 . L' obiettivo principale è quello di consentire all' Ente di

rispondere alle nuove esigenze tecnico finanziarie, sorte all' indomani dell'

istituzione dell' Autorità di Sistema portuale, che punta a garantire pieno

sviluppo a tutti i porti della sua circoscrizione. Collegata alla variazione di

Bilancio, è stata approvata la nuova pianificazione triennale delle opere

pubbliche per il potenziamento dell' infrastrutturazione dei cinque scali portuali, chiamati a rispondere ai continui

mutamenti del mercato globale. Al suo interno sono stati inseriti i due progetti di fattibilità tecnico economica dei lavori

di ' Risanamento e consolidamento delle banchine portuali Pola, Tripoli, Papandrea e Buccarelli' del porto di Vibo

Valentia. Si tratta di due specifici interventi del valore complessivo di 18 milioni di euro, finanziati dalla Regione

Calabria attraverso il Fondo Coesione e Sviluppo, che mirano, in primo luogo, alla messa in sicurezza delle banchine

e, così, al ripristino della capacità operativa dell' intera infrastruttura portuale. I due progetti sono stati approvati a

maggioranza, con il voto contrario del delegato del Comune di Vibo Valentia, Pino Colloca,

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Porto di Vibo Marina, priorità la messa in sicurezza e il dragaggio dei fondali

Redazione

Incontro questa mattina a Palazzo Razza tra l' ammiraglio Agostinelli e  l '

esecutivo comunale guidato dal sindaco Maria Limardo Redazione - 1 Ottobre

2021 18:20 L' incontro di stamane sul porto svoltosi al Comune di Vibo Valentia

Lo scalo portuale visto dall' alto L' ammiraglio Andrea Agostinelli , a capo dell'

Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, ha incontrato

stamane l' esecutivo comunale guidato dal sindaco di Vibo Valentia Maria

Limardo ed i consiglieri comunali Lorenzo Lombardo, Antonio Schiavello e

Domenico Console. Nel corso dell' incontro, svoltosi nella sala giunta di

Palazzo Luigi Razza, sono state illustrate le attività programmate dall' Autorità

nel medio e lungo periodo per il rilancio del porto di Vibo Marina. Assoluta

priorità è stata data agli interventi di messa in sicurezza delle banchine e all'

attività propedeutica al dragaggio dei fondali. Nello stesso tempo sono state

poste le basi per l' approfondimento di ulteriori criticità che richiedono però

tempi di attuazione più lunghi. Il sindaco Maria Limardo, nel corso del suo

intervento, ha sottolineato la centralità del porto di Vibo Marina e il pieno

sostegno dell' amministrazione all' azione di ammodernamento dello scalo. In

questa direzione va altresì inteso il voto espresso nell' ultima riunione volendo accelerare l' azione di rilancio del porto

della frazione Marina, considerato punto nevralgico dell' economia Vibonese.

Il Vibonese

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Natale Ditel confermato segretario generale dell' AdSP del Mare di Sardegna

Emmanuele Gerboni

Nella riunione del Comitato di Gestione approvato anche il regolamento per l'

istituzione del SUA Genova - Nomina del segretario generale e introduzione,

con l' approvazione dell' apposito regolamento, del nuovo Sportello Unico

Amministrativo. Sono alcuni dei punti all' ordine del giorno della riunione del

Comitato di Gestione dell' AdSP del Mare di Sardegna. Argomenti che

consolidano ulteriormente le condizioni operatività del secondo mandato del

presidente Massimo Deiana. A partire dalla riconferma dell' incarico di

Segretario Generale all' avvocato Natale Ditel, classe 64 , ai vertici dell' Ente

dallo scorso febbraio 2018, dopo una lunga esperienza professionale in qualità

di Commissario Straordinario del Consorzio industriale provinciale di Cagliari e

di Amministratore delegato della Cagliari Free Zone. Rinnovo che premia un

intenso quadriennio di coordinamento della Segreteria Tecnico Operativa; di

attuazione delle direttive presidenziali di indirizzo; di gestione della complessa

fase organizzativa del personale dipendente per la creazione di una

governance unitaria dei porti. Ma anche nella responsabilità, ad interim, della

Security e della Safety portuale e, non ultimo, della delicata fase operativa dei

porti nel corso dell' emergenza sanitaria. Altro punto all' ordine del giorno, oltre al rinnovo contrattuale di secondo

livello dei dipendenti e del personale dirigente, l' approvazione del Regolamento dello Sportello Unico Amministrativo.

Strumento, fissato dagli obiettivi assegnati dal MIMS ai Presidenti delle AdSP , che introduce un nuovo e

fondamentale tassello nel processo di semplificazione, digitalizzazione e dematerializzazione dei procedimenti

amministrativi dell' Ente. Trentatré i procedimenti individuati che già nei prossimi mesi confluiranno in rete sul portale

dedicato - che si interfaccerà con gli Sportelli Unici adottati da altre Amministrazioni - attraverso il quale l' utenza potrà

formulare telematicamente le proprie istanze, monitorandone i processi e le tempistiche di rilascio. Strumento che

standardizzerà ulteriormente le procedure , riducendo ancora di più le distanze tra porti e rafforzando il dialogo con

tutto il cluster portuale. 'La riconferma dell' Avvocato Natale Ditel nel ruolo di Segretario Generale è un pieno

riconoscimento per lgli eccellenti risultati raggiunti e per lo straordinario impegno profuso in quest' ultimo quadriennio

di operato, per la professionalità e la competenza dimostrata nel coordinamento della Segreteria tecnico operativa e

nell' attuazione delle direttive di indirizzo per lo svolgimento dei compiti istituzionali dell' Ente - spiega Massimo

Deiana, Presidente dell' AdSP del Mare di Sardegna -. Un incarico che sancisce una continuità operativa per un

secondo mandato ricco di sfide per l' attuazione del Piano nazionale di ripresa e resilienza e per l' introduzione di

importanti novità nel rapporto con l' utenza, a partire dall' istituzione, nei porti di competenza, dello Sportello Unico

Amministrativo che garantirà maggiore efficienza, trasparenza ed immediatezza nell' istruttoria dei procedimenti'.

Ship Mag

Cagliari
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Un patto per la parità di genere

Redazione

MESSINA Il 4 Ottobre dalle ore 11,30 si terrà in diretta sulla pagina Facebook

https://www.facebook.com/adspstretto/ la tavola rotonda Un patto per la parità

di genere: l' impegno dei porti dello Stretto, secondo appuntamento

organizzato dall'Autorità di Sistema portuale dello Stretto nell'ambito degli

Italian Port Days Opening port life and culture to people 2021. All'incontro,

introdotto dalle Consigliere di parità delle due Città metropolitane dello

Stretto, Mariella Crisafulli e Paola Carbone, parteciperanno Rosi Perrone,

Segretario Generale della CISL di Reggio Calabria, la Prof.ssa Cinzia

Ingratoci, Ordinario dell'Università di Messina e le due operatrici portuali

Mariagiovanna Cacopardi, raccomandataria marittima, e Alessandra Latino,

Managing Director dei Cantieri Palumbo di Messina. Le conclusioni saranno

curate dalla Sen. Barbara Floridia, Sottosegretario di Stato. Durante l'evento

verrà illustrato al territorio e sottoscritto dal Presidente Mario Mega il Patto

per la Parità di Genere, documento con il quale tutti i porti nazionali si

impegnano a sostenere e valorizzare il pluralismo e le pratiche inclusive nel

mondo del lavoro portuale. Nella stessa giornata del 4 ottobre, infatti, a partire

dalle ore 10,00 il Patto verrà presentato anche a livello nazionale da ASSOPORTI con una conferenza alla quale

parteciperà il Ministro delle infrastrutture e della mobilità sostenibili, Enrico Giovannini. Per dare massimo risalto

all'iniziativa dei Porti dello Stretto e sensibilizzare tutti sul tema dell'uguaglianza di genere, la stele della Madonnina del

porto di Messina verrà illuminata con il colore assegnato a tale obiettivo dall'Agenda ONU 2030 per uno sviluppo

sostenibile.

Messaggero Marittimo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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ATTUALITA'

'Un patto per la parità di genere: l' impegno dei porti dello Stretto'

Tavola rotonda dell' Autorità di Sistema portuale dello Stretto

Redazione ReggioTV

Il 4 ottobre dalle ore 11,30 si terrà in diretta sulla pagina Facebook

https://www.facebook.com/adspstretto/ la tavola rotonda "Un patto per la parità

di genere: l' impegno dei porti dello Stretto", secondo appuntamento

organizzato dall' Autorità di Sistema portuale dello Stretto nell' ambito degli

Italian Port Days - Opening port life and culture to people 2021. All' incontro,

introdotto dalle Consigliere di parità delle due Città metropolitane dello Stretto,

Mariella Crisafulli e Paola Carbone, parteciperanno Rosi Perrone, Segretario

Generale della CISL di Reggio Calabria, la Prof.ssa Cinzia Ingratoci, Ordinario

dell' Università di Messina e le due operatrici portuali Mariagiovanna

Cacopardi, raccomandataria marittima, e Alessandra Latino, Managing

Director dei Cantieri Palumbo di Messina. Le conclusioni saranno curate dalla

Sen. Barbara Floridia, Sottosegretario di Stato. Durante l' evento verrà

illustrato al territorio e sottoscritto dal Presidente Mario Mega il "Patto per la

Parità di Genere", documento con il quale tutti i porti nazionali si impegnano a

sostenere e valorizzare il pluralismo e le pratiche inclusive nelmondo del lavoro

portuale. Nella stessa giornata del 4 ottobre, infatti, a partire dalle ore 10,00 il

Patto verrà presentato anche a livello nazionale da ASSOPORTI con una conferenza alla quale parteciperà il Ministro

delle infrastrutture e della mobilità sostenibili, Enrico Giovannini. Per dare massimo risalto all' iniziativa dei Porti dello

Stretto e sensibilizzare tutti sul tema dell' uguaglianza di genere, la stele della Madonnina del porto di Messina verrà

illuminata con il colore assegnato a tale obiettivo dall' Agenda ONU 2030 per uno sviluppo sostenibile. 02-10-2021

02:13 Condividi NOTIZIE CORRELATE 02-10-2021 - ATTUALITA' Coronavirus. 150 nuovi casi positivi in Calabria,

55 a Reggio e provincia Il bollettino 02-10-2021 - ATTUALITA' 'Un mare di vergogna': Md affronta il dramma che si

consuma nel Mediterraneo Nei giorni 1 e 2 ottobre, convegno a Reggio Calabria 02-10-2021 - ATTUALITA' Calabria

dietro le quinte, da ottobre la nuova edizione del corso per Organizzatore di eventi In modalità mista 02-10-2021 -

ATTUALITA' Stop elezioni, Sisto: al lavoro per permettere ai commercialisti di tornare al voto De Lise: ripristinare

democrazia all' interno della categoria 02-10-2021 - ATTUALITA' Il Governo investe un ulteriore miliardo di euro sul

PNRR ma sulla Statale 106 non c' è nulla L' Organizzazione di Volontariato denuncia la volontà politica del Governo di

non investire sulla 106 ULTIME NEWS ATTUALITA' Coronavirus. Un decesso al Grande Ospedale Metropolitano di

Reggio Calabria Reggio Calabria. La Direzione Aziendale del G.O.M. "Bianchi Melacrino Morelli" di Reggio Calabria

comunica che, nelle ultime ventiquattro ore, si è registrato un decesso. Si tratta di una ... ATTUALITA' Reggio

Calabria, la denuncia: 'Anziani in fila all' alba per fare un prelievo di sangue all' Asp di Via Willermin' L' Ada

(Associazione per i diritti degli anziani) di Reggio Calabria, facendosi interprete delle numerose segnalazioni di

cittadini ... ATTUALITA' Reggio Calabria. 300 percettori del Reddito di cittadinanza saranno impegnati in diversi

servizi per la comunità Sono stati presentati questa mattina, nel Salone dei Lampadari di Palazzo San Giorgio, i

Progetti utili alla collettività, ... CRONACA Roccella Jonica. Nuovo sbarco di migranti, in 56 giunti al Porto Ennesimo

sbarco di migranti in Calabria. Intorno alle 11:00 sono giunte al porto di Roccella Jonica 56 persone, soccorse in mare

da una motovedetta della Guardia di Finanza. Il gruppo è composto prevalentemente da Iraniani ... CRONACA Gioia

Reggio Tv

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Tauro. Rintracciato e arrestato dai Carabinieri 61enne: si era sottratto alla cattura da oltre 6 anni A Gioia Tauro, i

Carabinieri, hanno arrestato a seguito di un provvedimento di cattura emesso nei suoi confronti dalla Procura della

Repubblica ... CRONACA Gioia Tauro. Rinvenuta una piantagione di marijuana, tre arresti A Gioia Tauro, i carabinieri,

nell' ambito di servizi volti al contrasto del fenomeno dello spaccio di sostanze stupefacenti, hanno
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arrestato in flagranza di reato 3 persone, classe '70, '72 e '49, per ... POLITICA Antimafia, Morra: 'Ecco gli

impresentabili alle elezioni del 3 e 4 ottobre 2021' «Quest' oggi la commissione parlamentare antimafia ha terminato i

lavori riguardo l' esame di migliaia di candidati, alla ricerca dei cosiddetti impresentabili per le elezioni ... ATTUALITA'

PNRR, 20 milioni di euro per il completamento della San Roberto - Campo Calabro "Esprimo grande soddisfazione e

compiacimento per la notizia del finanziamento di 20 mln per il completamento della Campo Calabro - San Roberto,

annunciato dal Ministro Mara Carfagna ... ATTUALITA' Scuola. Deliberato il Piano per il diritto allo studio 2021/2022,

novità per l' organico aggiuntivo Deliberato il Piano per il diritto allo studio 2021/2022 "Spese per interventi relativi al

Diritto allo Studio per la scuola infanzia, scuola ... ATTUALITA' Gioia Tauro, iniziata la fornitura dei libri di testo per la

scuola primaria Anche a Gioia Tauro, da qualche giorno, i bambini sono ritornati in aula per il nuovo anno scolastico,

tra le mille incertezze e le tante difficoltà che caratterizzano questo periodo. Nel frattempo ... CULTURA Museo

Archeologico Nazionale di Reggio Calabria, sabato 2 ottobre apertura alle 12 per manutenzione dell' impianto idrico

La direzione del MArRC rende noto che per motivi di manutenzione dell' impianto idrico, Sabato 2 ottobre 2021, il ...

CULTURA Il Summit Museale Italia-Russia prosegue in Calabria Continua il viaggio della delegazione russa, che è

cominciato a Milano a Palazzo Litta per il summit museale italo-russo, l' atto iniziale delle attività di scambio e

cooperazione previste per l' anno incrociato Italia Russia dei ... PROGRAMMI IN EVIDENZA BORGOITALIA RTV

NEWS EDIZIONE NOTTURNA EUREKA Quiz Show REGGIOTV SALUTE Ogni giorno al TG con Eduardo Lamberti

Castronuovo DIRETTA STREAMING OGGI SU RTV Ore 21.30 Film #ticker { border:1px solid #ccc; border-

radius:5px; margin-top:20px; margin-bottom:10px; padding:20px; padding-top:0px; } #ticker hr { border:0px; color:

#0a83c2; background-color: #0a83c2; height: 1px; } #ticker h3 { color:#0a83c2; } #ticker ul { margin:0px; padding:0px; }

#ticker ul li { list-style: none; padding-bottom:10px; border-bottom:1px solid #ccc; margin-bottom:10px; } #ticker ul

li:last-child { border-bottom:0px; padding-bottom:0px; margin-bottom:0px; } #ticker ul li a { font-family:

merriweather,serif; font-size: 14px; font-weight: 700; color:#27242f; } #ticker ul li a span.data { color:#0a83c2; font-

size:12px; font-family: sans-serif; } ADNKRONOS ULTIM' ORA 03:06 In attesa di aggiornamenti ... ITALPRESSWEB

ULTIM' ORA 20:31 Governo, Conte "Draghi avrà da noi un sostegno solido e costruttivo" 20:51 Cagliari-Venezia 1-1,

Busio risponde a Keita 17:06 Il Real Estate post-pandemia punta su residenziale e logistica 16:51 Vela, a Palermo al

via i Mondiali della classe paralimpica Hansa 16:31 Covid, 3.405 nuovi casi e 52 decessi in 24 ore LINK UTILI

RECENTI PIÙ LETTE Coronavirus. Un decesso al Grande Ospedale Metropolitano di Reggio Calabria 39 minuti fa

Reggio Calabria, la denuncia: 'Anziani in fila all' alba per fare un prelievo di sangue all' Asp di Via Willermin' 47 minuti

fa 'Un patto per la parità di genere: l' impegno dei porti dello Stretto' 53 minuti fa Scuola. Deliberato il Piano per il

diritto allo studio 2021/2022, novità per l' organico aggiuntivo 1 ora e 1 minuto fa Reggio Calabria. Pubblicati i

calendari della raccolta differenziata porta a porta per il mese di Ottobre 29-09-2021 - Letta 8645 volte Grave lutto in

casa RTV 30-09-2021 - Letta 6394 volte Reggio Calabria. Sorpresi di notte a scaricare rifiuti edili sul greto del

Torrente Valanidi. Due le persone denunciate 28-09-2021 - Letta 1992 volte 'Ndrangheta. Klaus Davi: 'Latitanza di

Gino Molinetti trascorsa a Pellaro, ma chi se ne occupò?'

Reggio Tv

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Catania Port Day: il 9 ottobre in programma "Un Porto oltre ogni limite"

(FERPRESS) Catania, 1 OTT L'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia

Orientale aderisce all'iniziativa Italian Port Days lanciata da Assoporti nel 2019,

che quest'anno vede gli scali italiani impegnati nella promozione dei rapporti

con il territorio ed i cittadini, tramite eventi, spettacoli, visite guidate e tanto

altro, sia in presenza che in modalità virtuale, con l'obiettivo di aprire il porto

alla città.Il tema individuato per l'edizione 2021 è la sostenibilità sociale ed il

superamento delle disuguaglianze di genere. A tale ultimo fine, è stato lanciato

il progetto Women in Transport the challenge for Italian Ports, con l'obiettivo di

migliorare le condizioni di lavoro delle donne, di valorizzarne le attività e di

definire politiche aziendali che le coinvolgano a tutti i livelli dell'organizzazione.

L'AdSP del Mare di Sicilia Orientale darà il suo contributo con l'organizzazione

di un evento dal titolo Un Porto oltre ogni limite, che si terrà il 9 ottobre 2021

alle ore 20.00, nel piazzale antistante il Terminal Crociere presso lo Sporgente

Centrale del porto di Catania. L'evento sarà gratuito ed aperto al pubblico

(munito di green pass) fino ad esaurimento posti, fra danza, musica, moda e

spettacolo, in cui l'arte sarà lo strumento tramite il quale oltrepassare le

disuguaglianze di genere e conclamare che attraverso la volontà si può essere vincenti sempre e comunque.Le

prenotazioni gratuite sono già effettuabili su Eventbrite al seguente URL https://www.eventbrite.co.uk/e/biglietti-un-

porto-oltre-ogni-limite-182539790427Lo spettacolo ospiterà i graditissimi interventi della Consigliera Regionale di

Parità Dott.ssa Margherita Ferro e della Viceprefetta di Catania Dott.ssa Sarita Giuffrè, entrambe impegnate nella

lotta alle disuguaglianze di genere.La Prof.ssa Liliana Nigro sarà la direttrice artistica e conduttrice dello spettacolo,

che avrà inizio con una sfilata di moda, durante la quale 25 splendide modelle indosseranno oltre 60 abiti che

ricondurranno anche al tema della libertà e del rispetto per la donna con un omaggio toccante al popolo afghano. La

scaletta prevede poi le performance della violinista Erika Ragazzi, famosa per le soavi note del suo violino elettrico,

del trio Anime danzanti Ionella e Sofia coadiuvate da Adriana, una madre ed una figlia: quest'ultima, nonostante

costretta sulla sedia a rotelle, combatte da sempre la sua battaglia danzando. Lo spettacolo si concluderà con il Trio

Anonimus, che con i suoi strumenti allieterà il pubblico con dei momenti musicali.Come già accennato l'evento è stato

fortemente voluto dall'AdSP del Mare di Sicilia Orientale che si avvarrà della collaborazione della Catania Cruise Port,

la società che gestisce il Terminal Crociere del posto di Catania e che è parte del network di Global Ports Holding, il

più grande operatore indipendente di terminal crocieristici al mondo, con una presenza consolidata nel Mediterraneo,

in Atlantico e nelle regioni dell'Asia-Pacifico. Grazie alle recenti acquisizioni (Nassau Bahamas; La Habana Cuba;

Zadar Croazia; Antigua Antigua e Barbuda; e Taranto), Global Ports Holding gestisce attualmente un portafoglio di 21

porti in 13 diversi Paesi, nei quali si svolgono ogni anno più di 4.000 accosti di navi di tutte le Compagnie.

FerPress

Catania
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Catania Port Day: il porto si apre alla città: 'Un Porto oltre ogni limite'

Redazione

L' Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale aderisce all'

iniziativa 'Italian Port Days' lanciata da Assoporti nel 2019, che quest' anno

vede gli scali italiani impegnati nella promozione dei rapporti con il territorio ed i

cittadini, tramite eventi, spettacoli, visite guidate e tanto altro, sia in presenza

che in modalità virtuale, con l' obiettivo di aprire il porto alla città. Il tema

individuato per l' edizione 2021 è la sostenibilità sociale ed il superamento delle

disuguaglianze di genere. A tale ultimo fine, è stato lanciato il progetto 'Women

in Transport - the challenge for Italian Ports', con l' obiettivo di migliorare le

condizioni di lavoro delle donne, di valorizzarne le attività e di definire politiche

aziendali che le coinvolgano a tutti i livelli dell' organizzazione. L' AdSP del

Mare di Sicilia Orientale darà il suo contributo con l' organizzazione di un

evento dal titolo 'Un Porto oltre ogni limite', che si terrà il 9 ottobre 2021 alle

ore 20.00, nel piazzale antistante il Terminal Crociere presso lo Sporgente

Centrale del porto di Catania. L' evento sarà gratuito ed aperto al pubblico

(munito di green pass) fino ad esaurimento posti, fra danza, musica, moda e

spettacolo, in cui l' arte sarà lo strumento tramite il quale 'oltrepassare' le

disuguaglianze di genere e conclamare che attraverso la volontà si può essere vincenti sempre e comunque. Lo

spettacolo ospiterà i graditissimi interventi della Consigliera Regionale di Parità Dott.ssa Margherita Ferro e della

Viceprefetta di Catania Dott.ssa Sarita Giuffrè, entrambe impegnate nella lotta alle disuguaglianze di genere. La

Prof.ssa Liliana Nigro sarà la direttrice artistica e conduttrice dello spettacolo, che avrà inizio con una sfilata di moda,

durante la quale 25 splendide modelle indosseranno oltre 60 abiti che ricondurranno anche al tema della libertà e del

rispetto per la donna con un omaggio toccante al popolo afghano. La scaletta prevede poi le performance della

violinista Erika Ragazzi, famosa per le soavi note del suo violino elettrico, del trio 'Anime danzanti' Ionella e Sofia

coadiuvate da Adriana, una madre ed una figlia: quest' ultima, nonostante costretta sulla sedia a rotelle, combatte da

sempre la sua battaglia danzando. Lo spettacolo si concluderà con il Trio Anonimus, che con i suoi strumenti allieterà

il pubblico con dei momenti musicali. Come già accennato l' evento è stato fortemente voluto dall' AdSP del Mare di

Sicilia Orientale che si avvarrà della collaborazione della Catania Cruise Port, la società che gestisce il Terminal

Crociere del posto di Catania e che è parte del network di Global Ports Holding, il più grande operatore indipendente

di terminal crocieristici al mondo, con una presenza consolidata nel Mediterraneo, in Atlantico e nelle regioni dell' Asia-

Pacifico. Grazie alle recenti acquisizioni (Nassau - Bahamas; La Habana - Cuba; Zadar - Croazia; Antigua - Antigua e

Barbuda; e Taranto), Global Ports Holding gestisce attualmente un portafoglio di 21 porti in 13 diversi Paesi, nei quali

si svolgono ogni anno più di 4.000 accosti di navi di tutte le Compagnie. Mi piace: Mi piace Caricamento...

La Voce dell Isola

Catania
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Portualità anno zero, parte l' era dell' Autorità della Sicilia Occidentale: Monti in città

Gela. Prima un incontro in Capitaneria di Porto, poi la visita al porto rifugio e al

porto isola. La prima volta di Pasqualino Monti, commissario dell' Autorità

Portuale della Sicilia Occidentale, in città è stata caratterizzata sia dagli

inevitabili incontri istituzionali ma anche e soprattutto dall' osservazione diretta

delle strutture portuali locali e delle loro criticità. Ad accompagnarlo il

sottosegretario alle infrastrutture Giancarlo Cancelleri che già nella visita dello

scorso 3 settembre, quando venne ufficializzato l' ingresso di Gela nell' Autorità

portuale di Palermo, aveva promesso di portare Monti in città il prima possibile.

Il commissario Monti è arrivato in Capitaneria in tarda mattinata, accolto dal

comandante Giuseppe Donato e dai parlamentari regionali e nazionali del M5S

e del Pd. Presente anche il sindaco Lucio Greco e il Presidente del Consiglio

Comunale Salvatore Sammito, oltreché i rappresentanti dei diportisti e dei

pescatori. Al tavolo della Capitaneria sono stati esposti i principali problemi

legati alla portualità gelese, a partire dalla necessità di intervento al Porto

Rifugio, bloccato non solo dalla sabbia ma dalla mala burocrazia di questi anni,

dopo di che l' intera delegazione si è spostata sulle due strutture portuali locali.

Quotidiano di Gela

Palermo, Termini Imerese
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Quel decreto a passo di lumaca

ROMA Si aspetta solo il decreto attuativo, da varare di concerto tra il

Ministero delle Infrastrutture (MIMS) e quello della difesa: poi dovrebbe

scattare lo stanziamento triennale a favore delle AdSP e della Marina

Militare (commi 728 e 732 della legge 178) per avvicinare i costi delle

demolizioni in Italia a quelli della Turchia. Sia Assoporti sia Confetra per

alcuni passaggi in comune stanno redigendo una memoria integrativa

all'atteso decreto, sulle indicazioni condivise anche dalle Capitanerie di

Porto (e sollecitate dall'ammiraglio ispettore capo Pettorino prima di

andare in pensione). Ci sono anche risvolti giuridici che sembrano poter

sconfinare in reati tipo quello di esportazione di rifiuti: come sta

ipotizzando la Germania proprio sui relitti navali e di cui abbiano

recentemente riferito. Cioè: esportare per demolirlo altrove un relitto di

nave di bandiera europea non si può definire reato di esportazione

mascherata di rifiuti inquinanti? E anche sul piano strettamente

economico, l'Italia importa ogni anno circa 5 milioni di tonnellate di relitti ferrosi su un totale di circa 20 milioni

necessari per i propri altoforni. Si contiua a parlare di potenziare Taranto e Piombino con nuovi forni elettrici di alta

capacità: ma a rifornirli direttamente dall'Italia a quanto pare è un problema secondario, e così il decreto sullo

stanziamento triennale dorme da mesi.

La Gazzetta Marittima

Focus
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A rischio la sopravvivenza dei provveditori marittimi italiani per una norma sbagliata
(FOTO)

Genova - La prossima conversione in legge del decreto Trasporti e la prossima

Legge di Bilancio sono i due treni legislativi che la categoria dei provveditori di

bordo spera di prendere al volo per non vedere gravemente compromesso il

proprio business. Il riferimento è all' adempimento dichiarativo necessario per

beneficiare della non imponibilità dell' Iva (al 22% sugli acquisti) per le navi

operative in alto mare che è stato stravolto dall' articolo 8-bis del decreto Iva

approvato prima dell' estate ed entrato in vigore il 14 agosto scorso . Il tema è

stato al centro del 50° congresso nazionale Anpan, l' Associazione Nazionale

Provveditori ed Appaltatori Navali presieduta da Cesare Cavalleroni (alma

catering), un appuntamento animato da una tavola rotonda alla quale hanno

preso parte Beniamino Maltese (Costa Crociere e Confitarma), Gian Enzo

Duci (Esa Group e Conftrasporto), Fabio Tullio Coaloa e Stefano Basso

(Deloitte). Unico esponente politico presente in sala era il deputato Edoardo

Rixi. Tutta la categoria dei provveditori navali è in allarme perché le novità

introdotte dalla legge 178/2020 sono state attuate con il provvedimento del 15

giugno 2021 del direttore dell' Agenzia delle Entrate e si applicano dal 14

agosto 2021 alle operazioni effettuate dal sessantesimo giorno successivo all' adozione dell' atto direttoriale. "La

problematica di cui parliamo riguarda il 70% delle navi che scalano i porti italiani e praticamente tutto il naviglio

escluso quello impiegato nelle rotte di corto cabotaggio nel Golfo di Napoli, nello stretto di Messina o nella laguna di

Venezia" ha spiegato Basso a SHIPPING ITALY a margine del convegno. "Non è stato messo in discussione il

principio che rimane valido ma è stato cambiato il sistema per chiedere requisito di non imponibilità dell' Iva applicato

agli acquisti che la società armatoriale normalmente fanno. Ora all' armatore viene chiesto di fare una dichiarazione,

su un modulo appositamente predisposto dall' Agenzia delle Entrate, dove specifica il codice fiscale proprio e di tutti i

suoi fornitori". Una complicazione frutto di un cortocircuito amministrativo-burocratico che trae origine dalla volontà di

agire nei confronti del mondo della nautica ma che invece sta mettendo a rischio un intero settore nel trasporto

marittimo mercantile: "Tutte le aziende che operano nelle forniture di bordo stanno già registrando significativi cali di

fatturato e la conseguenza immediata di questo provvedimento è stato un enorme aggravio di burocrazia per le

società armatoriali, e loro tramite per gli agenti marittimi, nonché un' immediata scelta di non rifornirsi nei porti italiani

privilegiando gli acquisti fatti in altri paesi esteri" ha aggiunto Duci. Il vicepresidente di Conftrasporto durante la tavola

rotonda ha definito l' Italia come un paese di "no-ships", ironizzando sul tema molto attuale dei no-vax, per ricordare

che già alcuni mesi fa sempre l' Agenzia delle Entrate si era resa protagonista di un' altra norma 'scaccia armatori'.

Con un pronunciamento dello scorso marzo l' Agenzia ha negato, anche retroattivamente, il credito d' imposta sull'

Irpef dei marittimi imbarcati su navi iscritte nel Registro Internazionale italiano alle compagnie di navigazione

comunitarie senza stabile organizzazione nel nostro Paese. Ora, con l' articolo 8-bis del decreto Iva, è stato introdotto

un modello di dichiarazione della percentuale di impiego delle nave su rotte in alto mare che dev' essere presentato

come detto dal committente delle prestazioni o da colui che intende avvalersi della facoltà di effettuare acquisti o

importazioni senza pagamento dell' Iva. Una complicazione burocratica enorme per le società armatoriali italiane al

tempo stesso un provvedimento che scoraggia le navi straniere dall' acquistare rifornimenti nei porti italiani (fatto

salvo il caso del bunkeraggio se necessario). La conclusione a cui è arrivato il confronto andato in scena durante la

Shipping Italy

Focus
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tavola rotonda è che c' è solo un modo per rimediare all' inciampo prima che sia troppo tardi ed è quello di intervenire

modificando la norma. Un impegno in tal senso è stato preso
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dall' on. Edoardo Rixi (Lega) che ha espresso la propria disponibilità a supportare la categoria predisponendo un

emendamento ad hoc da inserire nell' iter di conversione in legge del 'decreto Trasporti' ("ma c' è tempo solo fino a

mercoledì prossimo per farlo" ha specificato il parlamentare) così come, se non fosse stato necessario, altri

emendamenti all' interno della prossima Legge di Bilancio di fine anno. Come sottolineato dal presidente di Anpan,

Cesare Cavalleroni, il tempo però stringe perché "le società armatoriali si stanno prontamente organizzando per

dirottare in altri porti esteri i propri acquisti. Se non interveniamo subito a perdere i clienti ci si impiega poco mentre

riconquistarli poi non sarà un' impresa facile". Nicola Capuzzo.

Shipping Italy

Focus


